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Cotação Dólar - real

R$ 5,65

Cotação eUrO - real

R$ 6,77

Gasolina

R$ 5,66

Diesel comum etanol 

R$ 4,40 R$ 3,99

Temperatura Fechamento

19h20Máx.: 29º
Min. : 16º

Zema vem a Montes 
claros e Bocaiuva nesta 
sexta-feira

Ministério Público faz 
acordo para assegurar 
oxigênio em hospital 
de Januária

Fadenor fará 
cadastramento imobiliário 
e de resíduos sólidos

Zé Reis e Marcelo Aro entregam 
quatro tratores para Januária

GIRLENO ALENCAR

carlos Viana destaca que cPI agora 
vai desviar o principal foco do país

Os deputados Zé Reis e Marcelo Aro asseguraram quatro tratores para a Prefeitura de Januária, que os repassará às comunida-
des rurais de Barra Jaboticaba, Bom Jantar, Riacho da Cruz e Roda-d’ Água, em convênio assinado na manhã de ontem (14)l, na 
1ª Superintendência Estadual da Companhia de Desenvolvimento do Vale do São Francisco e Parnaíba (Codevasf ), sediada em 
Montes Claros. 

A Fundação de Apoio ao Ensino Superior 
do Norte de Minas (Fadenor) realizará o cadas-
tramento imobiliário, drenagem e de resíduos 
sólidos de Montes Claros, conforme convênio 
celebrado com a Prefeitura de Montes Claros. 
O extrato do processo licitatório 122/2021 
de dispensa de licitação nº. 0017/2021 foi 
publicado no Diário Oficial do município. O 
vice-prefeito de Montes Claros, Guilherme Au-
gusto Guimarães Oliveira explica que este ser-
viço permitirá o desenvolvimento do cadastro 
técnico imobiliário.

Guarda Municipal 
apreende pipas e abre 
discussão sobre lei

A Guarda Municipal apreendeu na tarde de 
terça-feira algumas pipas que estavam sendo usa-
das no bairro Chiquinho Guimarães e com isso 
abriu a discussão sobre a polêmica Lei 5.289, de  
28 de julho de 2020, aprovada pela Câmara Mu-
nicipal e que é considerada inconstitucional, con-
forme alerta o advogado Teddy Marques, agora 
assessor jurídico legislativo. O secretário munici-
pal de Defesa Social, Anderson Vasconcelos alega 
que a Guarda Municipal recebeu a denúncia de 
moradores.

carlos Pimenta lamenta 
discriminação contra o 
Brasil

Imunização contra 
covid-19 só é efetiva após 
receber as duas doses 
da vacina

O senador Carlos Viana (PSD-MG), disse que, 
neste momento, o Brasil tem que trabalhar para 
comprar vacinas, imunizar os brasileiros e cuidar da 
economia. “A CPI instalada não vai ajudar em nada 
o país. A última coisa que esta CPI vai fazer é buscar 
culpados e responsabilidades. Ela vai sim criar pa-
lanque político em cima das mais de 350 mil mor-
tes”, disse Viana.

POLÍTIcA 4

Parlamentar destaca a importância da 
vacinação dos brasileiros neste momento

A solenidade de entrega dos tratores 

SAÚde 11 POLÍTIcA 9
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O ministro Kássio Nunes Marques foi sorteado para ser o 
relator da ação que pede que o Supremo Tribunal Federal (STF) 
determine abertura de processo de impeachment do ministro 
Alexandre de Moraes, também do STF. O mandado de segu-
rança foi levado ao STF pelo senador Jorge Kajuru (Cidadania-
GO), por meio de mandado de segurança. Kajuru já havia apre-
sentado um pedido de análise do impeachment de Moraes ao 
presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (DEM-MG), junto com 
um abaixo-assinado com mais de 2,6 milhões de assinaturas. 
Nos primeiros 100 dias do ano, governo gasta 12 vezes menos 
com pandemia. Estudo do Senado exime Bolsonaro de crime 
de responsabilidade por Orçamento. O sorteio foi feito apesar 
de Kajuru ter solicitado a relatoria do ministro Luís Roberto 
Barroso, que na semana passada determinou a instalação da 
CPI da Covid no Senado. (Diário do Poder)

 
Plenário do STF julga ação de BarroSo 

da criação da cPi

O plenário do Supremo Tribunal Federal (STF) se reúne 
hoje (15) para decidir sobre a liminar dada pelo ministro Luís 
Roberto Barroso que determinou a instalação da CPI da Co-
vid pelo Senado Federal. A tendência é a de que os ministros 
referendem a decisão do colega e incluam a ressalva de que a 
comissão não precisa ser instalada imediatamente, mas quando 
os trabalhos voltarem a ser presenciais”. Pergunto: isso significa 
que toda a constituição fica suspensa até o fim da pandemia, ou 
só as partes “convenientes” (para quem?).

dePuTadoS avaliam açõeS do governo 
eSTadual na Pandemia

O recorde de mortes por Covid-19 em 24 horas, bem como 
as denúncias de descontos salariais dos profissionais estaduais 
da saúde, marcaram os pronunciamentos em Plenário. Dentre 
os deputados da Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) 
que se pronunciaram, a maioria considerou insuficientes as 
ações do governo estadual no combate à pandemia. Durante a 
reunião, foi observado um minuto de silêncio pelas 508 mortes 
em Minas Gerais por Covid-19 nas últimas 24 horas. Trata-se 
de um recorde no Estado, assim como o número nacional de 
óbitos no último dia, que chegou a 4.195. A homenagem foi 
solicitada pela deputada Beatriz Cerqueira (PT), que criticou as 
ações e omissões dos governos federal e estadual no combate 
à pandemia.

vacinação acelera e o BraSil chega média 
diária de 800 mil doSeS

Com novas vacina e novo ritmo, a expectativa é atingir logo a 
média diária de 1 milhão de doses. Com entregas de novas do-
ses e o ritmo da campanha em aceleração, a expectativa é que o 
país chegue logo à média de um milhão de doses. O Brasil tem 
elevado o ritmo de vacinação nas últimas semanas, ao contrário 
do que faz parecer a “torcida do vírus”, e já atingiu média de 
800 mil doses aplicadas nos últimos sete dias. De acordo com 
dados do vacinabrasil.org, a média diária havia caído, principal-
mente, devido ao feriadão da Páscoa, a pouco mais de 640 mil 
doses, mas a semana de recordes acelerar o ritmo e se aproxi-
mar da meta milionária do governo. Com as entregas de novas 
doses e o ritmo da campanha em aceleração, a expectativa é 
que o país chegue logo à média de 1 milhão de doses.

aSSemBleia inicia oS enconTroS regionaiS 
do recomeça minaS

Uberlândia é a cidade-polo referência do primeiro encontro 
regional do Recomeça Minas, marcado para hoje (15) Uberlân-
dia é a cidade-polo referência do primeiro encontro regional 
do Recomeça Minas. O Recomeça Minas, plano da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais (ALMG) para incentivar a recupera-
ção econômica do Estado, será debatido com representantes 
empresariais e dos municípios em 15 encontros regionais. O 
Recomeça Minas está contido no Projeto de Lei (PL) 2.442/21, 
que está em análise na ALMG, e o objetivo dos encontros é 
recolher sugestões da sociedade para seu aperfeiçoamento. Se-
rão quatro encontros por dia, todos realizados por meio de 
videoconferência. Os eventos serão transmitidos ao vivo pela 
TV Assembleia. 

DIVULGAÇÃO

A essencialidade da contabilidade

Os novos bilionários e o naufrágio 
na miséria

Redução da carga fiscal nas renegociações de 
dívidas e na venda de UPI em recuperações 
judiciais (parte 2)

SILVANIA TOGNeTTI
AdVOGAdA TRIBUTáRIA

JARBAS OLIVeIRA
MeMBRO dA AcAdeMIA MAÇôNIcA de LeTRAS dO NORTe 

de MINAS, dA AcAdeMIA MONTeS-cLAReNSe de LeTRAS e dO 
INSTITUTO HISTóRIcO e GeOGRáFIcO de MONTeS cLAROS

MARIA ReGINA PAIVA dUARTe
PReSIdeNTA dO INSTITUTO JUSTIÇA FIScAL, INTe-

GRANTe dA cOORdeNAÇãO dA cAMPANHA TRIBUTAR 
OS SUPeR-RIcOS

Meus amigos, meus caros leitores, 
em meio às dificuldades em que es-
tamos vivendo, cada um de nós tem 
seus problemas a serem resolvidos. 
Uns com maior dificuldade, outros 
nem tanto. A minha profissão, ain-
da atuante no alto de meus setenta 
anos, exige uma atualização diária da 
legislação brasileira. À primeira vista, 
quem não me conhece já imagina que 
sou um advogado. Não, sou um reles 
contador que ainda teima e insiste em 
exercer a atividade, ainda que apo-
sentado há cerca de 17 anos. A nossa 
atividade, tal como a do advogado, 
está considerada “essencial”, nos in-
fames decretos - minha opinião, que 
em nome dessa pandemia do virus-
china, impede o cidadão trabalhador 
de cumprir a sua obrigação de ganhar 
o pão de cada dia, seja como empre-
gado ou proprietário. Pois é! Estou cá 
confabulando com os botões do meu 
pijama: por que a contabilidade é es-
sencial e os estacionamentos, as lojas 
de roupas e acessórios, os salões de 

cabelereiros e manicures, os templos 
maçônicos e até os religiosos não o 
são?

Cheguei a seguinte conclusão: 
Aprendi nos bancos do curso técnico 
e da faculdade que a Contabilidade é 
a ciência que analisa os atos e fatos 
administrativos de uma empresa, seja 
ela com ou sem fins lucrativos, regis-
tra e demonstra em relatórios e gráfi-
cos servindo de espelho para tomada 
de decisão por seus administradores. 
Resumindo: é o denominado PATRI-
MÔNIO.

Ah! Se fosse só isso, hein caros e 
nobres colegas? Não, meus amigos e 
caros leitores, fazemos isso e muito 
mais. Antes de tudo, somos consul-
tores de nossos clientes, que diutur-
namente, nos procuram para opinar-
mos sobre algum negócio que esteja 
em mente. Ademais, somos nós, os 
contadores quem elaboramos as fo-
lhas de pagamentos dos empregados, 
emitindo as guias de recolhimentos 
das obrigações sociais, entre elas, 

o FGTS e a Previdência Social. Ah! 
Calculamos e emitimos as guias de 
recolhimentos de todos os impostos 
e contribuições incidentes sobre as 
atividades das empresas, cujo destino 
são os cofres públicos das três esferas 
de governo – Federal, Estadual e Mu-
nicipal, tais como: IMPOSTO DE REN-
DA, CONTRIBUIÇÃO SOCIAL SOBRE 
O LUCRO, COFINS, PIS, IOF, ICMS, 
ITCD, ITBI, ISSQN, etc. Não bastasse, 
ainda temos que preencher formulá-
rios de aplicativos dessas instituições 
governamentais, dando-lhes ciência 
da tributação apurada, tudo dentro 
do prazo preestabelecido, pois fora 
dele, imputam-se multas e juros.

Pois é! Onde está a essencialidade 
da atividade contábil? Ora, ora! Se 
fecharem as contabilidades como é 
que arrecadarão os tributos? Since-
ramente! É utopia, mas eu gostaria 
de ver os contadores fazerem greves, 
paralisando parcialmente as ativida-
des, mormente, as de informação dos 
impostos apurados, e assim deixa-

rem os cofres públicos esvaziarem, a 
ponto de não sobrar o “dindin” para 
pagar proventos e “pixulecos” para 
Presidentes, Senadores, Deputados, 
Ministros, Governadores, Prefeitos e 
Vereadores, resumindo: os denomi-
nados Vossas Excelências.

Vocês já ouviram falar em Impos-
to Único? Somente este sistema de 
tributação será capaz de reduzir a 
essencialidade da atividade contábil, 
vez que os arrecadadores não mais 
dependerão dos contadores, pois o 
próprio sistema o imputará através 
das Notas Fiscais, eletronicamente, 
emitidas. Sabem por que ainda não 
conseguiram aprovar o Imposto Úni-
co? Porque o dinheiro será arrecada-
do, em sua totalidade, pelo governo 
federal e repartido com as demais 
esferas de governo. Aí, meus amigos, 
meus caros leitores, quando a carniça 
é uma só, os abutres atracam-se em 
busca do maior pedaço. Eu me cansei 
de ver o meu curto e sofrido dinheiri-
nho ser surrupiado, e vocês?

Em meio ao caos pandêmico e uma 
gestão desastrosa das crises sanitária e 
econômica, com mais de quatro mil 
mortes diárias pela Covid-19, choca a 
notícia de novos brasileiros incluídos 
na lista de bilionários da Forbes. O 
ranking global dos super-ricos de 2021, 
divulgado pela revista no dia 6 de abril 
inclui 30 brasileiros, sendo 11 novatos 
compondo este seleto grupo. No mes-
mo dia também foi notícia que metade 
da população do Brasil não tem garan-
tia de comida na mesa.

É chocante, mas tínhamos sinais 
desse abismo. No ano passado, em ple-
na pandemia, 42 bilionários brasileiros 
acumularam mais R$ 176 bilhões às 
suas fortunas, valor superior ao orça-
mento da saúde em 2020! Outra com-
paração mostra que estes bilionários 
lucraram mais que o valor do auxílio 
emergencial do ano passado.

Além de mitigar a fome e ajudar 

famílias mais necessitadas, este auxílio 
fez com que o PIB não tivesse uma ca-
ída ainda mais expressiva do que teve. 
Este recurso movimentou a economia, 
pois foi usado no consumo e sobrevi-
vência de milhões de famílias.

Valores injetados na economia ge-
ram demanda, venda de produtos e 
serviços, agregando valor ao país. Bem 
ao contrário do efeito das fortunas acu-
muladas, que são improdutivas e estão 
estocadas, gerando riqueza apenas aos 
detentores, em valores e cifras que 
escapam à compreensão da imensa 
maioria da população. É o chamado ca-
pital vadio: vive de juros e especulação, 
não gera nenhum emprego e nenhum 
movimento produtivo para a nação.

Além de ser incompreensível do 
ponto de vista numérico, a acumula-
ção da riqueza é absurda e revoltante 
quando se constata o aumento da mi-
séria, da fome e da capacidade de so-

brevivência desse imenso contingente 
de pessoas que passam dificuldades. 
Estima-se 116 milhões de pessoas com 
insegurança alimentar, 15 milhões 
de desempregados, cinco milhões de 
desalentados e mais de 40 milhões 
no trabalho informal, completamente 
precarizados.

No período pandêmico, a riqueza 
de 65 bilionários brasileiros quase do-
brou: passou de US$ 127,1 bilhões ano 
passado para US$ 219,1 bilhões (cerca 
de R$ 1,2 trilhão). Este dado contrasta 
fortemente com a insuficiência ou mes-
mo ausência de renda da maioria da 
população, com o aumento da fome e 
da situação de vulnerabilidade. Mas, ao 
mesmo tempo, nos indica a fonte de 
obtenção dos recursos para salvar vidas 
e combater a crise econômica: tributar 
os super-ricos!

Historicamente subtributadas, as 
grandes fortunas se acumulam cada 

vez mais. Estudo publicado pelo Ins-
tituto Justiça Fiscal (IJF) mostra que 
aproximadamente R$ 650 bilhões é o 
valor que as classes mais ricas deixa-
ram de pagar de imposto, entre 2007 e 
2018, por conta da regressividade das 
alíquotas efetivas sobre as altas rendas.

Neste período de 11 anos, os con-
tribuintes com rendas maiores do que 
30 salários-mínimos passaram a pagar 
cada vez menos impostos, enquanto os 
contribuintes com rendas mais baixas 
passaram a pagar mais imposto a cada 
ano. Em decorrência, os contribuintes 
mais ricos tiveram também um cresci-
mento muito maior no valor das suas 
riquezas acumuladas neste período.

A injustiça tributária cavou um abis-
mo ainda maior entre pobres e ricos, 
mantendo o Brasil na vergonhosa posi-
ção de país com a maior concentração 
de renda do mundo, perdendo apenas 
para o Catar.

JeSUS - A sublime existência entre 
nós (parte 2)

JOSÉ de PAIVA NeTTO
JORNALISTA, RAdIALISTA e eScRITOR

Jesus Espírito ressurgiu aos olhos 
humanos. Com esse ato extraordiná-
rio, criou na Alma dos Seus seguido-
res coragem capaz de enfrentar — su-
plantando-os à custa de suas próprias 
vidas, se preciso fosse — todos os 
ódios e perseguições mundanas, sem 
que sejam também portadores desse 
comportamento malsão. Por isso sem-
pre destaco, na Religião do Terceiro 
Milênio: valentia é aceitar uma incum-
bência, por mais difícil que pareça, e 
levá-la, com todo o brio, até o térmi-
no, sem desanimar, com os olhos fitos 
no Cristo de Deus.

Como exaltava Alziro Zarur (1914-
1979), “se Jesus não tivesse ressuscita-
do, não haveria Cristianismo”.

jeSuS venceu a morTe
Conta a Boa Nova, conforme 

Lucas, 9:60, que, certa feita, a um 
jovem que desejava segui-Lo, contu-
do antes pretendia sepultar o corpo 
do seu pai, que morrera, o Excelso 
Pedagogo, com o intuito de testá-lo, 
aconselhou: “Deixa aos mortos en-
terrarem seus mortos. Tu, porém, 
vai e anuncia o Reino dos Céus”.

E nas anotações de Marcos, 
12:27, Jesus revela: “Deus não é 
Deus de mortos, mas de vivos”, isto 
é, de seres eternos. E completou: 
“Por não crerdes nisso, errais mui-
to”.

O inesquecível recado de Sua 
Paixão, principalmente para esta 
época de tempos chegados, é a vi-
tória sobre a morte.

Na Primeira Carta aos Coríntios, 
15:55, encontramos esta contun-
dente indagação do Apóstolo Paulo: 

- Morte, onde está a tua vitória? 
Onde, o teu aguilhão?

Na verdade, minhas Irmãs e 
meus Irmãos, os mortos não mor-
rem. Para os que têm “olhos de ver 
e ouvidos de ouvir”, repetimos sem-
pre, a morte é um boato. Ao derro-
tá-la, Jesus pôde demonstrar o que 
dissera na Boa Nova dos relatos de 
João, 16:33: “Eu venci o mundo”. 
E o Divino Mestre quer que, com 
Ele, igualmente o façamos. Quan-
do as nações conhecerem melhor a 
realidade da vida espiritual, eterna, 
vão reformular tudo nos relaciona-
mentos sociais, inclusive no âmbito 
planetário. Por enquanto, a socieda-
de permanece firmada quase que 
unicamente na matéria, que é um 
manto a esconder do ser humano 
o verdadeiro sentido de sua existên-

cia. Daí os equívocos, por vezes trá-
gicos, não apenas na Religião, mas 
na Política, na Arte, nos Esportes, 
na Ciência, na Filosofia, e por aí vai. 
É comparável à lenda egípcia dos 
peixes que, vivendo no fundo de 
um laguinho, não davam crédito às 
notícias da presença de rios, mares 
e oceanos imensamente superiores 
ao seu restrito hábitat, preferindo, 
temerosos, vagar pela escuridão da 
mediocridade. É o caso das criatu-
ras terrenas imprevidentes, amea-
çando-se a si mesmas com os peri-
gos inenarráveis de uma destruição 
indescritível, pois o pequeno lago 
veio a secar, e todos os peixinhos 
sucumbiram estorricados. Entretan-
to, como afirmava Teócrito (320-250 
a.C.), “enquanto há vida, há espe-
rança”. E a Vida é eterna.

Outro tema que trazia custo tri-
butário relevante era a renegociação 
de dívidas. A renegociação de dívidas 
tem por objetivo a obtenção de des-
contos e outras facilidades para aju-
dar a empresa a liquidar seu passivo. 
O problema é que toda redução de 
passivo em uma empresa é contabiliza-
da tendo como contrapartida uma re-
ceita. Para a União Federal, esta receita 
seria tributável pelas contribuições do 
PIS e da COFINS, além do Imposto de 
Renda (IRPJ) e da Contribuição Social 
sobre o Lucro (CSL). Os contribuin-
tes, porém, se insurgiam contra esta 
tributação, alegando que não está pre-
sente na redução do passivo qualquer 
capacidade contributiva que pudesse 

autorizar uma tributação, o que gerou 
processos administrativos e judiciais.

A controvérsia se insere em um 
tema muito mais amplo no direito 
tributário: a tributação de reduções de 
passivo em geral. Não é raro credor e 
devedor manterem passivo que não 
poderá ser liquidado, porque, se o cre-
dor perdoar a dívida, gera para o de-
vedor um passivo tributário de quase 
40% do valor perdoado. Investidores 
internacionais que criaram empresas 
no Brasil que fracassaram não conse-
guem encerrar a empresa brasileira, 
pois não acham solução para a tribu-
tação do perdão de dívidas existentes 
com a matriz estrangeira. E muitos 
outros exemplos poderiam ser dados 

das dificuldades que esta hipótese de 
tributação traz.

Nos debates do processo legislativo 
da Lei 14.112/20, construiu-se uma so-
lução, ao menos, para as reduções de 
passivo no âmbito da recuperação ju-
dicial. A lei definiu que tais receitas não 
compõem a base de cálculo das contri-
buições do PIS e da COFINS. Além dis-
so, autorizou a utilização de prejuízo 
fiscal e base negativa da contribuição 
social de forma integral no pagamen-
to de IRPJ e CSL sobre estas receitas, 
da mesma forma, como foi autorizado 
para o ganho de capital na venda de 
UPI mencionado acima. Estas previ-
sões estavam no artigo 50-A que a Lei 
14.112/20 introduziu na Lei 11.101/05 

e que foi objeto de derrubada de veto 
pelo Congresso Nacional.

Estes dispositivos com atenuações 
de carga fiscal não foram benesses 
concedidas aos contribuintes, mas 
resultado de uma negociação que 
também beneficiou a Fazenda Pública, 
conferindo-lhe mais força na defesa de 
seu crédito junto às empresas em re-
cuperação judicial. O fato é que estes 
dispositivos foram resultado de uma 
negociação que causou espanto ao 
serem vetados. Agora, com a derru-
bada dos vetos, vamos ver se a nova 
legislação consegue cumprir seu ob-
jetivo de facilitar a recuperação dos 
negócios e a manutenção dos postos 
de trabalho.
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Pé de galo dá sorte?

Agora mesmo é que vi a coisa 
feder de uma vez por todas... es-
pia só... um grande político está 
circulando pelas ruas da cidade e 
pela câmara com um chaveiro no 
mínimo feio e inusitado... é um 
pé de galinha que ele jura que 
um dia aquele pé sustentou um 
galo... mas as unhas estão ainda 
com esmalte rosa... o que leva a 
crer que o galo era meio-galinha 
ou metrossexual e que tem um 
nominho engraçado que eu es-
queci agora... mas ele disse que 
é para dar sorte... mas todos es-
tão apostando que é um galinho 
excessivamente alegre e que não 
ofende ninguém mesmo... Mas a 
crendice popular a cada dia fica 
mais doidona... se dessa sorte es-
tava pé do galo né?

cotoquinho vai para o Quênia

Pois então minha gente mais 
que biita... se tu estas insatisfeito 
com sua amada e quer arrumar 
outra e viver em paz com a lei... 
pegue seus panos de bunda e 
se mude de mala e cuia para o 
Quênia que é um pais na África 
e eu vou lhe explicar porque... É 
que lá agora é lei e tu podes ter 
quantas mulheres tu desejares... 
que é legal... essa lei foi assinada 
pelo homem forte de lá.. mas lá 
também tem outra lei duríssima 
e que impede tu de ires para 
lá.. Se virares menino excessiva-
mente alegre vai para o xilindró 
para a vida toda... entendeu? Lá 
só machão é que tem que vez... 
O ruim da história é que se tem 
mais mulheres.. tem mais sogras  
aiiiiiiii que doido... não... credo

defunto de ouro?

Pois foi justamente isso que 
aconteceu minha gente mais 
que joiada... e vou lhe explicar 
tudinho o que realmente se 
sucedeu... um hominho de 80 
aninhos e portanto idoso... ti-
nha acabado de levar sua mulher 
para a cidade dos pés juntos e 
voltada para sua house tristinho 
da vida... e sozinho andava de 
volta quando foi seguido por um 
cachorrinho vira-lata e feiinho 
que só... mas alegrinho mesmo... 
o homem se sensibilizou e levou 
o cachorrinho vira-lata e feiinho 
para sua house... e um ano de-
pôs ele se foi... e o dono o enter-
rou com honras e o tudo custou 
mais de 26 mil merrequinha... 
mas de volta depois do enterro 
de sua mulher... só o cachorri-
nho e gostava dele.

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais biitinha... nesse mo-
mento não me pergunte nem 
mesmo o meu nome que não 
digo... estou apenas preocupado 
em rir e relaxar e oxigenar o meu 
glorioso Coquinho com uma tre-
menda dose de bom humor... e 
rir é melhor do que ficar ouvin-
do discurso de posse de político 
- um dia uma senhora muito ve-
lhinha foi marcar uma consulta 
no SUS e logo a atendente sape-
cou para ela que a consulta tinha 
sido marcada para seis meses 
depois... a velhinha ou melhor 
idosa ficou por demais desolada 
e sapecou - Minha filha... doente 
do jeito que estou... daqui a seis 
meses eu já fui para a cidade dos 
pés juntos? A moça não se fez de 
rogada e sapecou também - Pede 
para seu marido então desmar-
car né? Eca.

morto171 fica vivo

Eita que tem coisas que mal 
dá para acreditar... né mesmo? 
Pois espia só... um hominho de 
80 anos deu um tanguá e foi 
levado para o hospital... só que 

na ambulância ele deu um longo 
suspiro e partiu para cidade dos 
pés juntos... Aí voltaram e prepa-
ram o corpito para a viagem final... 
e quando colocaram no paletó de 
madeira... não é que o hominho 
danou a mexer? Isso mesmo... e aí 
foi aquele corre-corre e aí alguém 
resolveu ir ver de perto o que tinha 
sucedido com o hominho e tiraram 
ele do paletó de madeira e levaram 
para o hospital... recuperou e está 
em sua house vivinho da silva... fora 
o susto... Ta vendo... por isso não é 
bom ser precipitado.. ui.

ué cadê os irmãos depufês 
Prado?

Deixa ver se eu consigo enten-
der para eu poder explicar para 
o meu coleguinha malinha Coto-
quinho... No governo Tucano os 
irmãos depufês Weliton Pradro e 
Elismar viviam ocupando páginas 
de jornais criticando a Cemig por 
ter a energia mais cara de nossa 
gloriosa terrinha do Bananal... Mas 
agora que a energia é uma das mais 
caras desse mundão sem portei-
ra de meu Deus eles estão iguais 
passarinhos na muda... Não falam 
nadica de nada e até parece que só 
aqui a energia não ficou tão cara... 
Energia agora é um artigo de luxo 
e só a classe média pode ter... Uma 
coisa é ser oposição e agora como 
governo... os depufês da Nação 
PTlândia batem palma... oh nojo...

Troca letra cabra macho

Eita que dá gosto quando vejo 
um colega profissional que tem 
caráter... personalidade... e digni-
dade... Estou falando do jornalista 
goiano conhecido internacional-
mente como Paulo Berinshk da TV 
estatal de Goiás... ele foi censurado 
e não podia receber um convidado 
político que já estava agendado... e 
aí ele no ar... ao vivo se demitiu e 
disse que sua dignidade como pro-
fissional estava acima da ditadura e 
da censura.. É isso aí garoto... lu-
tamos muito para ter liberdade de 
expressão e ter uma imprensa livre 
e não podemos aceitar o cabresto.. 
a liberdade de expressão e o direito 
de um jornalismo livre e imparcial 
têm que imperar... Bravo... bravís-
simo... gostei.

roubou a perna do hominho

Não... não... e mil vezes não... 
chamem a Polícia Federal... Civil... 
Militar... Ademoc e até mesmo o 
Valcir Soares... esse é um caso que 
merece uma frente pesada de inves-
tigação para catar um safado amigo 
do alheio que devia estar com o 
coquinho infestado da pedrinha do 
capeta que é apelidada de crack... 
esse safado estava com um pau de 
fogo e viu um hominho que tem 
uma perninha postiça... e ele gar-
fou a merrequinha... o celular desse 
hominho e não satisfeito... mandou 
ele tirar a perninha que era uma 
prótese e levou...aíiiiiiiiiiiiiiiiiiiii que 
ódioooooooooooooooooooooo 
esse safado tem que ser encontra-
do e levar uma taca... tadinho do 
menino.

montei no Porco

Pois então minha gente... eu 
estou nesse momento cansado de 
ficar brigando por coisas que acho 
que está errada e nesse momen-
to estou simplesmente picando a 
mula... deitando cabelo... caindo 
no capinado e capando o gato... 
eu vou embora e não adianta pedir 
para ficar só um bocadinho que não 
fico... e amanhã estarei de volta se 
Deus quiser... e até lá saiba se com-
portar direitinho... e por favor lem-
bre - “Em Cristo somos mais do que 
vencedores.” Bíblia Sagrada... para 
pensar mesmo

o Fuso do dia é – Os narrado-
res da TV Plim-Plim que não escon-
dem o amor pelo Timinho e só dão 
bicudas... oh povo chato.. Xô coisa 
ruim... Fora

o Xonado do dia é – Valdemir 
que empresta seu talento para o fi-
nanceiro para Amams e é gente da 
melhor qualidade, competência so-
bra... sucesso nobre guerreiro... Fui

Vereador alerta consumidor 
sobre direito na compra de 
seguro

arrependimento
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projeto permite a idoso deduzir do ir gasto 
com remédio

Última

valdemar SoareS

Muito comum e recorrente os ca-
sos em que o consumidor é coagido 
a adquirir algum serviço na compra 
de produtos de forma casada. Neste 
sentido, veio a legislação para deter-
minar o fim da prática ao condenar a 
venda casada como crime, mas ainda 
que o consumidor de bom grado te-
nha contratado o serviço não vendido 
de forma casada, pode se arrepender. 
Sobre o tema, o vereador, Daniel Dias 
(PCdoB) esclarece os direitos do con-
sumidor. Apesar da criminalização da 
conduta de casamento na venda do 
serviço com o produto, ainda se vê 
muitos casos em que o consumidor 
ao lidar com a grande habilidade de 
vendedores acaba sendo ‘seduzido’ a 
adquirir o serviço e depois se arrepen-
de pelo alto valor ao final. 

Segundo o parlamentar, a resolu-
ção nº 296 do Conselho Nacional de 
Seguros Privados (CNSP) veio para 
combater/corrigir essas falhas em 
momentos de fragilidade por parte 
do consumidor, prevendo também a 
ilegalidade da oferta de descontos ou 
benefícios de tal natureza como forma 
de seduzir o consumidor a adquirir o 
seguro: “O artigo 13 da lei destaca que 

O Projeto de Lei 251/21 per-
mite deduzir do Imposto de 
Renda as despesas com medi-
camentos para uso próprio de 
aposentados e pensionistas com 
60 anos ou mais. Para que valha 
a dedução, o gasto deverá ser 
comprovado com receituário 
médico e nota fiscal em nome 

do beneficiário.
A proposta, do deputado 

Roberto de Lucena (Pode-SP), 
tramita na Câmara dos Deputa-
dos. Lucena: Contrassenso per-
mitir dedução de despesas com 
médicos e não com remédio. 
Lucena lembra que a legislação 
tributária já permite a dedução 

de algumas despesas com saúde, 
mas pretende ampliar as possi-
bilidades para beneficiar os ido-
sos. “Trata-se de contrassenso 
permitir a dedução de despesas 
com médicos e não contemplar 
os medicamentos, haja vista a 
frequência com que um pacien-
te sai de uma consulta orientada 

a se remediar, principalmente 
quando se trata de um idoso”, 
analisa o parlamentar. 

A proposta acrescenta a me-
dida à Lei 9.250/95, que trata do 
Imposto de Renda das pessoas 
físicas, entre as deduções permi-
tidas para efeito da apuração da 
base de cálculo do imposto.

fica vedado condicionar a compra do 
bem à contratação do seguro de garan-
tia estendida, assim como condicionar 
a concessão de desconto no seu preço 
à aquisição do seguro”, destaca. Ainda 
acrescentando ao tema, o vereador 
destaca que mesmo que o consumidor 
de livre e espontânea vontade adquira 
o seguro que, não é, a princípio, do 
seu interesse e se arrependa depois, 
a mesma resolução vem garantir seu 
Direito de Arrependimento: Art. 14 O 

segurado poderá desistir do seguro 
contratado no prazo de sete (sete) 
dias corridos a contar da assinatura 
da proposta, no caso de contratação 
por apólice individual, ou da emissão 
do bilhete, no caso de contratação por 
bilhete. “Reforçando a transparência 
sobre essa prerrogativa do consumi-
dor, os parágrafos do artigo citado 
reforçam que a seguradora deverá in-
formar de forma expressa na apólice 
os meios adequados para o exercício 

desse direito de arrependimento e que 
ele poderá ser exercício nos mesmos 
meios utilizados para contratação, sem 
prejuízo de outros disponibilizados”, 
explica Dias. Por fim, ainda nos termos 
da resolução citada, vale ressaltar que 
a sociedade seguradora deverão for-
necer ao consumidor a confirmação 
imediata do recebimento da sua mani-
festação de arrependimento, devendo: 
devolver os valores eventualmente 
pagos, a qualquer título, de imediato.

Flávio Bolsonaro representa contra 
Kajuru no Conselho de Ética

O senador Flávio Bolsonaro 
(Republicanos-RJ) protocolou na 
segunda-feira (12), uma representa-
ção contra o também senador Jorge 
Kajuru (Cidadania-GO) no Conselho 
de Ética da Casa. De acordo com 
Flávio, Kajuru infringiu a Consti-
tuição ao gravar uma conversa que 
teve com o presidente da República, 
Jair Bolsonaro. Essa conversa foi di-
vulgada pelo próprio Kajuru no dia 
anterior.

“Acabo de protocolar no Conse-
lho de Ética do Senado uma repre-
sentação contra o senador Jorge Ka-
juru pela sua conduta imoral, baixa, 
antiética de gravar o presidente da 

República sem o seu consentimento. 
E o pior, sem nenhuma justa causa, 
sem nenhuma razão que o levasse a 
isso, e ainda dá publicidade ao teor 
dessa conversa”, disse Flávio, em ví-
deo divulgado à imprensa.

A conversa telefônica entre o pre-
sidente e Kajuru tratou da comissão 
parlamentar de inquérito (CPI) que 
investigará eventuais omissões do 
governo federal no combate à pan-
demia. Bolsonaro defendeu a am-
pliação da investigação e disse temer 
um “relatório sacana” da comissão 
caso a apuração se concentre apenas 
no governo federal, conforme pre-
visto no pedido original.

“Olha só o que você tem que 
fazer. Tem que mudar o objetivo da 
CPI, tem que ser ampla. Daí você vai 
fazer um excelente trabalho para o 
Brasil”, afirmou Bolsonaro a Kajuru, 
no áudio. “Se mudar, [nota] dez para 
você, porque nós não temos nada a 
esconder”, disse ao senador sobre o 
objetivo da CPI. Segundo Flávio, fi-
lho do presidente, Kajuru “infringiu 
direito constitucional básico, que é 
do sigilo das comunicações”.

Em resposta à atitude de Flávio, 
Kajuru afirmou não ter cometi-
do crime algum. “Eu aprendi que 
contrário do amor não é o ódio, é 
a indiferença, o desprezo. E que o 

esquecimento é a única vingança e 
o único perdão. Eu vou comentar o 
que sobre Flávio Bolsonaro? O Sena-
do tem 81 pessoas. Logo quem vem 
me pedir Conselho de Ética?”, disse 
em vídeo divulgado por sua assesso-
ria de imprensa.

O senador por Goiás disse que 
Flávio tem uma representação aber-
ta contra ele no mesmo colegiado 
por denúncias de suposta prática de 
corrupção da época em que era de-
putado estadual no Rio de Janeiro. 
“[Então] vamos nós dois juntos, no 
mesmo dia, ao Conselho de Ética e 
vamos ver a punição de cada um”, 
disse. (Diário do Poder) 

Vereador espera que governo coloque 
regulação para baixar preços dos grãos

O presidente da mesa dire-
tora da Câmara dos Vereadores, 
Claudim da Prefeitura (Cidada-
nia) disse, que também é um dos 
integrantes da bancada ruralista, 
disse que o homem do campo já 
não espera nenhuma ação práti-
ca por parte do governo federal 
para amenizar os prejuízos que 
eles vêm sofrendo há anos e ain-

da continuam devido á falta de 
uma política perene de combate 
ou convivência com a seca, verifi-
cada no ano passado e que todos 
os anos é problema e mesmo com 
a chegada das chuvas desse ano 
não deu para recuperar o preju-
ízo já sofrido. Mas ele disse que 
por conta desse período prolon-
gado de secas, muitos produtos 

ficaram muito caro, e citou como 
exemplo, o feijão que em alguns 
casos chegou a triplicar o preço 
ao consumidor. 

Cláudio Rodrigues lembra que 
é papel do governo manter um 
estoque regulador do produto 
escasso para evitar que a popula-
ção seja penalizada e lembrou que 
depois de alcançar preços exorbi-
tantes, vem experimentando uma 
baixa significativa, o que vem a 
comprovador que mais uma vez o 
governo federal tem falhado com 
a população e que empresários 
insensíveis tinham o produto em 
grande estoque e somente agora 
com a proximidade da colheita 
na Bahia e em algumas regiões de 
Minas Gerais, o feijão tem diminu-
ído de preço com mais presença 
no mercado. 

O parlamentar lembra que os 
governos e suas políticas públicas 
vem deixando a desejar no que 
diz respeito a ter uma política de 
socorro ao homem do campo: “o 

que não podemos mais ficar é as-
sistindo o homem do campo sem 
esperança de que alguma coisa vai 
realmente mudar e tem procura-
do deixar o seu pedaço de terra. 
Houve muitas promessas por par-
te da equipe do governo federal 
e estadual no socorro que deveria 
vir para os flagelados da seca e 
nada de concreto foi feito e ne-
nhuma ação prática chegou ao ho-
mem do campo. Já tivemos uma 
população muito grande vivendo 
e trabalhando na zona rural e hoje 
temos somente 7% e esse nume-
ro poderá diminuir, caso o poder 
público faça alguma coisa para 
segurar esse trabalhador na zona 
rural. Todos nós sabemos que se 
eles resolvem deixar suas terras 
e vir para a cidade, o prejuízo 
moral, social para o município, 
Estado e União ficará muito mais 
caro, mas parece não haver boa 
vontade política e por isso a situ-
ação promete piorar ainda mais”, 
finalizou Rodrigues. ( vS)
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Carlos Viana destaca que Cpi, agora, 
vai desviar o principal foco do país

Zé reis e marcelo aro entregam quatro 
tratores para Januária

aLmG reconhece calamidade pública em 12 
municípios

O senador Carlos Viana (PSD
-MG), disse que, neste momento, o 
Brasil tem que trabalhar para com-
prar vacinas, imunizar os brasileiros 
e cuidar da economia. “A CPI insta-
lada não vai ajudar em nada o país. 
A última coisa que esta CPI vai fazer 
é buscar culpados e responsabilida-
des. Ela vai sim criar palanque po-
lítico em cima das mais de 350 mil 
mortes”, disse Viana. 

A CPI foi instalada após, decisão 
monocrática do ministro do Supre-
mo Tribunal Federal (STF), Luís 
Roberto Barroso, determinar que 
o presidente do Senado abrisse a 
investigação. “Foi uma interferência 
entre Poderes. Uma decisão de um 
único ministro não poderia impac-

tar desta forma em outro Poder. O 
Senado não deveria ter acatado até 
uma decisão do Plenário do STF”, 
reclama o senador Carlos Viana.

O parlamentar mineiro acredita 
que o Senado Federal e a Câmara 
dos Deputados devem estudar me-
didas para acabar com essa interfe-
rência recorrente do poder judiciá-
rio no legislativo. “Temos sim que 
buscar criar regras para se evitar 
esse tipo de situação. Na minha 
visão, interferência do judiciário 
em outros Poderes somente após 
decisões de Turma ou Plenário. Não 
tem isso em lei, então vamos fazer”, 
disse. Viana ressalta não ser contra 
uma investigação, mas não neste 
momento. “Morrem 4 mil pessoas 

por dia. Nós precisamos cobrar do 
governo a vacinação dos brasileiros. 
Após passar a pandemia, com os 
brasileiros imunizados, vamos sim 
investigar os erros que causaram 
tantas mortes. Uma tragédia como 
esta tem vários culpados”. Após a 
leitura da abertura da CPI, os par-
tidos fazem as indicações dos par-
lamentares e, nos próximos dias, a 
investigação começará. (GIOVANNI 
RIBEIRO – Colaborador)

D
IVULGAÇÃO

G
IR

LE
N

O
 A

LE
N

CA
R

girleno alencar

Os deputados Zé Reis e Marce-

lo Aro asseguraram quatro tratores 
para a Prefeitura de Januária, que 
os repassará às comunidades rurais 

de Barra Jaboticaba, Bom Jantar, 
Riacho da Cruz e Roda-d’ Água, 
em convênio assinado na manhã 

Os municípios de Botumirim, 
Catuti, Coração de Jesus, Game-
leiras, Guaraciama, Grão Mogol, 
Japonvar, Mamonas, Monte Azul, 
Padre Carvalho, Riacho dos Ma-
chados e Santa Cruz de Salinas ti-
veram o decreto de calamidade em 
saúde reconhecido pela Assembleia 
Legislativa, ontem, em projeto de 
resolução 119, que contou com 63 
municípios. É reconhecido o esta-
do de calamidade em Botumirim, 
Gameleiras, Guaraciama, Japonvar, 
Monte Azul, Riacho dos Machados, 
e Santa Cruz de Salinas. Nos outros 
11 municípios a calamidade foi 
prorrogada. Com isso, o Norte de 
Minas chega a 69 municípios com 
esse decreto. O novo ato tem vali-
dade até 30 de junho deste ano.  

Apesar dos decretos municipais 
de calamidade pública terem vali-
dade por si mesmos, as prefeituras 
precisam da aprovação da ALMG 
para obter o direito de suspensão 
de prazos e limites referentes a des-
pesas com pessoal e dívida pública 
fixados pela Lei de Responsabilida-
de Fiscal. Essa maior autonomia fi-
nanceira permite financiar a reação 
à epidemia e suas consequências, 
de forma mais ágil. Até então, o 
Norte de Minas tinha 62 municípios 
reconhecidos, que foram Augusto 
de Lima, Berizal, Bocaiuva, Bonito 
de Minas, Botumirim, Brasília de 
Minas, Buenopolis, Capitão Enéas, 
Catuti, Chapada Gaúcha, Claro dos 
Poções, Coração de Jesus, Corinto, 
Curral de Dentro, Divisa Alegre, En-
genheiro Navarro, Espinosa, Fran-
cisco Dumont Francisco Sá, Fruta 
de Leite, Gameleira.

Tinha ainda Glaucilândia, Grão 
Mogol, Guaraciama, Ibiaí, Ibiraca-
tu, Itacambira, Itacarambi, Jaíba, 
Japonvar, Joaquim Felício, Lagoa 
dos Patos, Lontra, Luislândia, Ma-
monas, Manga, Matias Cardoso, 

A solenidade de entrega dos tratores

Mato Verde, Montalvânia, Monte 
Azul, Montes Claros, Montezuma, 
Nova Porteirinha, Olhos-d Água, Pa-
tis, Porteirinha, Padre Carvalho, Pai 
Pedro, Riacho dos Machados, Rio 
Pardo de Minas, Rubelita, Salinas, 
Santa Cruz de Salinas, Santa Fé de 
Minas, São Francisco, São João da 
Lagoa, São João das Missões, São 
Romão, Ubaí, Urucuia, Várzea da 
Palma e Verdelândia.

Ontem, foi aprovado o Projeto 
de Resolução 119, que que reco-
nhece, até 30 de junho deste ano, 
o início ou a prorrogação do estado 
de calamidade pública em 68 muni-
cípios mineiros devido à pandemia 
de Covid-19. De autoria da Mesa da 
Assembleia, o Projeto de Resolu-
ção (PRE) 119/21 foi aprovado em 
turno único pelos parlamentares. 
Ele reconhece o início do estado 

de calamidade em 25 municípios e 
prorroga a situação em 43 cidades 
mineiras. É reconhecido o estado 
de calamidade nos seguintes muni-
cípios: Araporã, Areado, Barbacena, 
Botumirim, Capitólio, Congonhas, 
Extrema, Formoso, Fronteira, Ga-
meleiras, Guaraciama, Japonvar, 
Juatuba, Lamim, Mantena, Monte 
Azul, Morro da Garça, Piedade dos 
Gerais, Prata, Riacho dos Machados, 
Ribeirão Vermelho, Rio Acima, Salto 
da Divisa, Santa Cruz de Salinas e 
Tabuleiro.

Já os municípios que tiveram a 
situação de calamidade prorroga-
da são: Abre Campo, Aimorés, Ara-
çaí, Bandeira, Barroso, Brazópolis, 
Bueno Brandão, Camacho, Cam-
panha, Campo Florido, Campos 
Altos, Caputira, Carandaí, Catuti, 
Coração de Jesus, Couto de Maga-

Parlamentar destaca a 
importância da vacinação 

dos brasileiros neste 
momento

VaCinação doS BraSiLeiroS 

de ontem (14)l, na 1ª Superinten-
dência Estadual da Companhia de 
Desenvolvimento do Vale do São 
Francisco e Parnaíba (Codevasf ), 
sediada em Montes Claros. O pre-
feito Maurício Almeida Nascimento 
participou da cerimônia, presidida 
pelo superintendente da Codevasf, 
Marco Antonio Câmara e com as 
presenças do deputado Zé Reis e 
assessores. Os tratores deverão ser 
entregues em Januária nesta sexta-
feira, aproveitando evento da agri-
cultura familiar. O investimento é 
de R$ 301,6 mil, viabilizado com 
emenda parlamentar.

O superintendente da Codevasf, 
Marco Antonio Câmara enfatizou 
a satisfação da Codevasf em par-
ticipar daquele momento, com a 
entrega dos quatro tratores, pois 
reconhece a importância da ativida-
de rural em Januária, aliado a sua 
extensão territorial. Ele agradeceu 

aos deputados Zé Reis e Marcelo 
Aro por acreditaram na empresa 
federal e destinarem suas emen-
das, pois afirma que a Codevasf faz 
questão de executar as emendas 
parlamentares e prestigiar os seus 
autores. Explicou que estão sendo 
providenciadas as entregas de cai-
xas d’água, bombas e outros equi-
pamentos a serem usados no abas-
tecimento de água, com previsão de 
em 15 dias serem liberadas.

O prefeito Maurício Almeida 
Nascimento observou que os tra-
tores chegaram em boa hora, pois 
as comunidades rurais começam 
a sentir os impactos causados pela 
pandemia Covid-19 e ainda da estia-
gem. Solicitou ao superintendente 
da Codevasf que se priorize liberar 
os equipamentos para o sistema de 
abastecimento de água, pois várias 
comunidades estão sem água para 
consumo humano e isso obriga a 

Prefeitura a colocar em operação os 
caminhões-pipas. Ele fez um agrade-
cimento especial aos deputados Zé 
Reis e Marcelo Aro, pois os tratores 
beneficiarão milhares de agriculto-
res, assegurando a produção agríco-
la e a geração de empregos e renda.

O deputado Zé Reis explicou 
que junto com o deputado federal 
Marcelo Aro fez questão de colocar 
as emendas para a compra dos qua-
tro tratores, atendendo ao pedido 
do prefeito Maurício Almeida por 
confiar na administração municipal 
que ele implantou desde 1º de ja-
neiro, assim como a seriedade da 
Codevasf, que é uma empresa fe-
deral exemplar, pois corresponde 
aos investimentos que recebe. Ele 
lembra que mais novidades deve-
rão surgir em pouco tempo para o 
homem do campo de Januária, pois 
serão viabilizados mais investimen-
tos. (ga)

DIVULGAÇÃO

lhães de Minas, Cuparaque, Dom 
Cavati, Dom Silvério, Espera Feliz, 
Grão Mogol, Ibituruna, Itabirinha, 
Itaverava, Itutinga, Jaboticatubas, 

Laranjal, Leme do Prado, Mamo-
nas, Mar de Espanha, Marilac, 
Matozinhos, Nova Serrana, Padre 
Carvalho, Patos de Minas, Pedro 

Leopoldo, Piranga, São João do 
Oriente, São José do Divino, Sar-
zedo, Ubaporanga, Uberaba e Vol-
ta Grande. (ga)
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persistência da pandemia tem efeito 
negativo nos municípios

Na reunião, o PRE 119/21 
também foi aprovado em re-
dação final. O relator do pro-
jeto, deputado Cássio Soares 
(PSD), opinou favoravelmen-
te à aprovação da matéria, 
diante da persistência da pan-
demia de Covid-19, que con-
tinua causando graves efeitos 
sociais, na saúde pública e na 
economia dos municípios. O 
parlamentar destacou que a 
iniciativa flexibiliza o dispos-
to na Lei de Responsabilidade 
Fiscal. Dessa forma, enquan-
to perdurar a situação de 
calamidade, ficam suspensas 
a contagem dos prazos e as 

disposições referentes a des-
pesas com pessoal e à dívida 
consolidada. Além disso, os 
municípios ficam dispensa-
dos de atingir os resultados 
fiscais. Cássio Soares ainda 
lembrou que a Assembleia re-
conheceu, por meio da Reso-
lução 5.558, de 11 de feverei-
ro de 2021, a prorrogação do 
estado de calamidade pública 
no âmbito do Estado, até 30 
de junho de 2021. 

Após a votação, vários 
parlamentares fizeram uso 
da palavra para se manifes-
tar sobre a situação dos mu-
nicípios. A deputada Celise 

Laviola (MDB) apontou que 
o reconhecimento estado de 
calamidade traz um confor-
to aos prefeitos, dando con-
dições a eles de conduzir a 
administração do município. 
O deputado Carlos Pimenta 
(PDT ) recomendou aos pre-
feitos que usem de maneira 
cuidadosa os recursos no 
combate à Covid-19 e lem-
brou que posteriormente eles 
terão que prestar contas. Já o 
deputado Bartô (Novo) man-
teve sua posição, já manifes-
tada anteriormente, contrária 
à flexibilização da Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal. (GA)
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mp faz acordo para assegurar 
oxigênio em hospital de Januária

ministério da Saúde credencia dois 
Centros de referência à Covid no nm

Justiça distribui mais de 
1,4 mil cestas básicas em 
porteirinha

girleno alencar

A White Martins estará forne-
cendo oxigênio para o Hospital de 
Januária atender aos pacientes de 
UTI com Covid, conforme Termo 
de Ajustamento de Conduta viabi-
lizado pela 2ª Promotoria de Justi-
ça de Januária e da Coordenadoria 
Regional de Saúde do Norte do Mi-
nistério Público de Minas Gerais e 
que envolveu também a Prefeitura 
de Januária. O acordo foi firmado, 
no dia 2 de abril, após a abertura 
de inquérito civil em que se apu-
rava conduta abusiva por parte da 
empresa, que teria negado pres-
tação de serviço ao município. 
Com a assinatura do TAC, a White 
Martins assumiu a obrigação de ga-
rantir o fornecimento de oxigênio 
ao Hospital Municipal de Januária 
(HMJ), complementando, no que 
for necessário, o insumo que é ad-
quirido, pelo município, de outro 
fornecedor. Além disso, o municí-
pio se comprometeu a manter o 
contrato de aquisição de oxigênio 
com a empresa Corsino Comércio 
e Representações Ltda. ou substi-
tuta, para que a White Martins atue 
de forma suplementar, a fim de evi-
tar o desabastecimento e garantir a 
reserva mínima de emergência.

A garantia se limita à atual es-
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O Ministério da Saúde autorizou 
o credenciamento em caráter ex-
cepcional de Centros Comunitários 
de Referência para enfrentamento 
à Covid-19 nas cidades de Montes 

Claros e Januária, conforme do-
cumento publicado esta semana, 
Januária poderá atender 665 pes-
soas residentes em aglomerados 
subnormais, principalmente em 

Justiça

favelas. Montes Claros poderá aten-
der 39.018 pessoas. Cada um pode-
rá receber R$ 140 mil por mês para 
implantar estes centros, que devem 
contar com médico, enfermeiro e 
técnico de enfermagem. Os dois 
municípios tinham sido credencia-
dos em caráter temporário em maio 
do ano passado e agora foram auto-
rizados em caráter excepcional.

O Centro Comunitário de Re-
ferência para enfrentamento à 
Covid-19 consiste no espaço a ser 
estruturado pela gestão municipal 
em áreas das comunidades e fave-
las ou adjacências para organização 
das ações de identificação precoce 
de casos de síndrome gripal ou Co-
vid-19, acompanhamento dos casos 
suspeitos ou confirmados, atendi-
mento aos casos leves e referencia-

mento para pontos de atenção da 
rede de saúde dos casos graves. Para 
os efeitos desta portaria entende-se 
por comunidades e favelas as áreas 
denominadas pelo Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatísticas (IBGE) 
como aglomerado subnormal.

caracTerização doS 
aglomeradoS SuBnormaiS

Eles são identificadas como áreas 
de pelo menos 51 unidades habita-
cionais carentes, dispostas de forma 
desordenada ou densa, apresentan-
do características como urbanização 
fora dos padrões vigentes, vias de 
circulação estreitas e de alinhamen-
to irregular, lotes de tamanhos e 
formas desiguais, construções não 
regularizadas por órgãos públicos, 

ou precariedade de serviços públi-
cos essenciais, como energia elétri-
ca, coleta de lixo e redes de água 
e esgoto. No credenciamento, o 
Ministério da Saúde esclarece que 
os municípios aptos a solicitarem 
os incentivos financeiros federais 
de apoio as ações de vigilância e 
assistência à população residente 
em comunidades e favelas e dados 
populacionais de residentes em 
aglomerados subnormais,  segundo 
IBGE 2010.

Os Centros Comunitários de 
Referência para enfrentamento à 
Covid-19 funcionará no âmbito da 
Atenção Primária à Saúde. O repas-
se do incentivo financeiro federal 
adicional é per capita, em caráter 
excepcional e temporário, consi-
derando o cenário emergencial 

de saúde pública de importância 
internacional. São objetivos especí-
ficos dos Centros Comunitários de 
Referência para enfrentamento à 
Covid-19 identificar precocemente 
os casos suspeitos de infecção pelo 
Sars-CoV-2; realizar atendimento 
presencial para os casos que neces-
sitem, utilizando método fast-track 
de atendimento na Atenção Primá-
ria, para a identificação tempestiva 
da necessidade de tratamento ime-
diato; estabelecimento do poten-
cial de risco; presença de agravos à 
saúde ou grau de sofrimento; esta-
bilização e encaminhamento para os 
casos que demandem estabilização, 
em ambiente adequado, e seguindo 
os protocolos relacionados ao Sars-
CoV-2, publicados pelo Ministério 
da Saúde. (ga)

As famílias carentes da comar-
ca de Porteirinha foram atendidas 
mais uma vez por iniciativa social 
do Poder Judiciário. Mais de 1,4 
mil cestas básicas foram arreca-
dadas e distribuídas para famílias 
que vivem em situação de pobreza 
extrema. Iniciada em 19 de mar-
ço, a campanha “Ação Solidária” 
foi resultado de uma articulação 
do Poder Judiciário, do Ministério 
Público, das Polícias Militar e Civil 
e do Departamento Penitenciário 
de Minas Gerais (Depen/MG), 
com a participação da comunida-
de. A entrega das cestas começou 
no Domingo de Páscoa (4/4) e se 
estendeu por toda a semana. A dis-
tribuição contou com a ajuda de 
voluntários dos órgãos públicos 
envolvidos e de colaboradores.

As doações, em torno de 22 
toneladas de alimentos, foram 
colocadas em 12 viaturas, cinco 
carros particulares e um caminhão 
e levadas para regiões carentes. 
Toda a logística de entrega foi pla-
nejada pela Polícia Militar. Diante 
da grande quantidade de cestas 
arrecadadas e da complexidade 
da distribuição, a operação foi co-

ordenada pelo capitão Guilherme 
Rodrigues Santos, que mobilizou 
os militares de todos os destaca-
mentos da região. O juiz Rodrigo 
Fernando Di Gioia Colosimo, ex-
plica que, ao assumir a comarca, 
se solidarizou ao conhecer a reali-
dade de Porteirinha e as dificulda-
des que a população enfrenta, que 
vão da miséria e das baixas taxas 
de alfabetização aos longos meses 
sem chuvas.

“O Norte de Minas é uma região 
pobre, e o município de Pai Pedro, 
um dos integrantes da Comarca de 
Porteirinha, por muitos anos, teve 
o pior IDH do Brasil. É uma área 
que precisa muito da atenção do 
Estado. Faltam oportunidades de 
emprego. Existe o problema da 
seca, do alcoolismo e da cultura 
machista, que têm como consequ-
ências, por exemplo, a violência 
doméstica”, avalia. “É uma região 
com enorme potencial turístico, 
que precisa ser devidamente ex-
plorado. Apesar da pobreza, as 
pessoas são trabalhadoras e ge-
nerosas, têm essa disposição para 
auxiliar, se colocar no lugar do 
outro. Vejo isso nos nossos servi-

trutura hospitalar, além da possibi-
lidade de ampliação de cinco no-
vos leitos UTI-Covid. As obrigações 
assumidas pela empresa, assim 
como o contrato que formalizará a 
prestação do serviço, é limitada ao 
tempo em que perdurar o estado 
de calamidade pública decorrente 
do coronavírus, nos termos do De-
creto nº 47.891, de 20 de março de 
2020. O acordo soluciona um dos 
principais problemas enfrentados 
pelo Município de Januária para 
realizar o tratamento de pessoas 

acometidas por síndrome respira-
tória aguda grave, derivada da con-
taminação pela Covid-19. O mu-
nicípio chegou a acionar o Plano 
de Contingência de Oxigênio, no 
dia 25 de março, em razão da falta 
do insumo aos pacientes. Para os 
promotores de Justiça, a situação 
de contingência, apesar de ter sido 
solucionada rapidamente, eviden-
ciou a gravidade do problema, na 
medida em que não havia hospitais 
com vagas disponíveis para a trans-
ferência de pacientes intubados.

Um inquérito civil foi instaura-
do pela 2ª Promotoria de Justiça de 
Januária para apurar suposta recu-
sa de fornecimento do gás oxigê-
nio pela empresa White Martins ao 
Hospital Municipal de Januária, em 
razão de dívida do município para 
com a empresa, datada de 2010. 
Apurou-se que, apesar de a empre-
sa ter informado que não possuía 
capacidade de credenciar novos 
clientes, teria iniciado negociações 
com o município de Januária no dia 
25 de março de 2021. Porém, con-

soante documentos juntados pelo 
MPMG, o fornecimento do oxigê-
nio e o suporte logístico teriam 
sido condicionados à quitação de 
uma dívida anterior que está sendo 
discutida no processo judicial n.º 
0060743-04.2010.8.13.0352, desde 
2010. Ao condicionar o forneci-
mento do insumo ao pagamento 
da dívida, os promotores de Justiça 
Alessandro Rogério Dias de Olivei-
ra e Daniel Costa Lessa entende-
ram que a fornecedora de oxigênio 
teria adotado prática comercial 

abusiva.
Segundo os promotores de Jus-

tiça, assim agindo, o interesse pú-
blico e a função social da empresa 
teriam sido colocados em risco, na 
medida em que vidas humanas fi-
cariam ameaçadas diante da impos-
sibilidade de tratamento médico 
adequado. Dessa forma, o TAC fir-
mado entre o MPMG, o município 
de Januária e a White Martins põe 
termo à discussão e Januária passa-
rá a contar com oxigênio suficiente 
para atender a demanda do HMJ.

O oxigênio chegando a Januária 

A cidade de Januária

dores, mas também no Ministério 
Público, nas corporações policiais. 
Existe uma vontade muito grande 
de dar certo aqui”, argumenta o 
juiz Rodrigo Colosimo.

Para o titular da comarca, a 
cooperação de todos foi muito 
importante, mas a parceria com 
a PMMG foi fundamental para o 
sucesso da empreitada. “Devido 
à considerável extensão territorial 
e ao número de famílias benefi-
ciadas, foi preciso traçar um pla-
no eficiente para garantir que as 
cestas chegassem aos destinos”, 
diz.  De acordo com o diretor do 
foro, inicialmente, a mobilização 
seria só com a equipe do fórum, 
mas a adesão de comunicadores e 
empreendedores, que dissemina-
ram a proposta, foi conquistando 
mais e mais apoiadores. As pre-
feituras divulgaram a campanha 
pelas redes sociais. Já a subseção 
de Porteirinha da Ordem dos Ad-
vogados do Brasil (OAB/MG), ao 
saber da mobilização, incentivou a 
população a doar cestas básicas e 
parabenizou a iniciativa, por meio 
do presidente, Rodrigo Gustavo 
Ribeiro Mendes.

A comarca não conta com uni-
dade da Defensoria Pública ins-
talada. “Foi uma arrecadação his-
tórica na região, que teve ampla 

aceitação e apoio de empresários 
locais e de cidadãos, e tem servido 
de exemplo para outras comarcas 
adotarem a ideia. Nossa expecta-
tiva é motivar novas campanhas 
pelo estado. Também pretende-
mos firmar outras parcerias para 
o combate à fome e o fortaleci-
mento da campanha de prevenção 
contra a Covid-19”, antecipa juiz 
Rodrigo Colosimo. O magistrado 
afirma que, por causa dessa re-
ceptividade, a campanha passou a 
representar o alcance de três ob-
jetivos: a solidariedade social por 
meio da doação de cestas básicas 
para famílias carentes, o estímulo 
a práticas de prevenção à doença e 
o fomento e aquecimento da eco-
nomia local.

“Identificamos a necessidade 
de fazer algo para atendimento 
das famílias necessitadas e apro-
veitamos o ensejo para incentivar 
o uso de equipamentos de prote-
ção para reduzir o contágio pelo 
novo coronavírus. Entregamos, 
junto com os itens alimentícios, 
mais de 1,5 mil máscaras, que 
foram confeccionadas e forneci-
das por internos do presídio de 
Porteirinha e de outras unidades 
prisionais mineiras”, conta. Com 
isso, os presos, além de contribuir 
para a sociedade, também pude-

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc.28/21-PP/SRP 14/21- Cont. 
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mg.gov.br. 

 

ram exercer uma atividade profis-
sional e reduzir dias de sua pena.

A quase 600 km da capital mi-
neira, Porteirinha inclui a sede, os 
municípios de Riacho dos Macha-
dos, Catuti, Serranópolis de Minas 
e Pai Pedro, além de sete distritos. 
Com aproximadamente 62 mil ha-
bitantes, a comarca reúne cidades 
com média de índice de desenvol-
vimento humano (IDH) baixo, em 
torno de 0,624. A maior parte da 
população economicamente ativa 

trabalha no ramo agropecuário e 
de extrativismo sustentável. A ren-
da per capita mensal de 49% dos 
habitantes é de meio salário míni-
mo. (ga)
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rotarianos e servidores 
do alpheu de Quadros 
doam cestas básicas

atraso nos recursos do 
Fia prorroga ações em 
montes Claros

Barbearia é fechada por aglomerar 
pessoas no bairro independência

O atraso na liberação de re-
cursos do Fundo da Infância e do 
Adolescente (FIA) obrigou o Con-
selho Municipal dos Direitos das 
Criança e Adolescentes (CMDCA) 
a prorrogar o Termo de Fomento 
com o Lar Nossa Senhora do Per-
pétuo Socorro, mas conhecido 
como Orfanato e Associação de 
Resgate da Dignidade Humana 
Providência Divina, que teriam 
direito a receber R$ 26.861,41 e 
R$ 108.087,80. A prorrogação foi 

assinada pelo secretário munici-
pal de Desenvolvimento Social, 
Aurindo José Ribeiro e publicada 
no Diário Oficial do município. 
A Secretaria Municipal não infor-
mou por qual motivo ocorreu o 
atraso no repasse dos recursos.

No caso do Lar Nossa Senhora 
do Perpétuo Socorro, os recursos 
do Fundo da Infância e Adoles-
cência seria usado na execução 
do projeto “Um Lugar Mais Se-
guro”, tendo como objetivo as-

segurar aos usuários prevenção, 
segurança e proteção, através da 
adequação de segurança contra 
incêndio e pânico da referida 
organização social, seguindo as 
normas estabelecidas pelo Cor-
po de Bombeiros, beneficiando 
as crianças/adolescentes e suas 
famílias inseridas no serviço de 
acolhimento institucional e aten-
didas no Programa de Acompa-
nhamento Familiar (PAF). 

No da Associação de Resga-

Uma barbearia localizada no 
bairro Independência foi flagrada 
pela Guarda Municipal descum-
prindo o Decreto Municipal que re-
gulamenta o setor e foi notificada, 
e encerrou suas atividades, dispen-
sando os clientes que estavam no 
local. Pelo decreto municipal pode 

receber apenas um cliente por es-
paço e com isso, tem de ocorrer o 
agendamento. O secretário muni-
cipal de Defesa Social, Anderson 
Vasconcelos, explica que nos dois 
dias de flexibilização das atividades 
os resultados tem sido satisfatórios, 
pois reduziu de forma considerá-

girleno alencar

A Guarda Municipal apreendeu 
na tarde de terça-feira algumas pi-
pas que estavam sendo usadas no 
bairro Chiquinho Guimarães e com 
isso abriu a discussão sobre a polê-
mica Lei 5.289, de  28 de julho de 
2020, aprovada pela Câmara Muni-
cipal e que é considerada inconsti-
tucional, conforme alerta o advoga-
do Teddy Marques, agora assessor 
jurídico legislativo. 

O secretário municipal de Defe-
sa Social, Anderson Vasconcelos ale-
ga que a Guarda Municipal recebeu 
a denúncia de moradores de que 
algumas pessoas estavam soltando 
a pipa e por isso, como a lei proíbe 
em área urbana, foi ao local e fez 

a apreensão do material. Ele lem-
bra que as pipas colocam em risco 
quem trafega pelo local, podendo 
provocar o acidente.

Desde quando a lei foi aprovada 
pela Câmara Municipal, ainda não 
foi regulamentada e nem criado o 
local público onde poderá ocorrer 
a prática de soltar pipa, apesar da 
proposta de usar os parques muni-
cipais. A lei foi aprovada em Montes 
Claros depois que a dona de casa 
Andréa Boaventura morreu na cida-
de com o pescoço cortado por uma 
linha de cerol, um caso que até hoje 
não teve a autoria identificada. Ela 
andava de moto pela avenida Dou-
tor Avilmar Gonçalves de Oliveira, 
que margeia o córrego Bicano, às 
18 horas, levando o filho na garupa, 

quando teve o pescoço cortado e 
morreu no local. O caso provocou 
clamor em toda cidade.

No projeto aprovado pela Câma-
ra Municipal é proibida a soltura de 
pipas até mesmo na zona rural do 
município. 

O advogado Teddy Marques aler-
ta que a proibição do uso de linhas 
cortantes (chilena ou com cerol) já 
existe no Estado, com penalidade 
alta e aqueles que atuam de maneira 
criminosa não serão atingidos pela 
lei municipal uma vez que o texto 
aprovado não se atém às exigências. 
O advogado teme que sejam penali-
zados justamente aqueles que não 
usam o cerol ou a linha chilena. Ele 
afirma que a multa vai acontecer a 
partir da regulamentação, que é a 

Guarda municipal apreende pipas 
e abre discussão sobre lei
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indicação do Executivo de um local 
adequado, mas a proibição é auto-

mática a partir da sanção do prefei-
to e a fiscalização poderá recolher o 

material de quem estiver soltando 
pipa.  

A Guarda Municipal realizando a apreensão das pipas

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário 
BANCO RODOBENS S/A, CNPJ: 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar 
do Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 22 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Segundo 
Leilão: dia 23 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda 
constarão no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet.  Descrição do Imóvel: O lote de terreno de nº 02, da quadra “K”, com área superficial total de 142,19 
m², situado na Av. Projetada “B”, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 8,76m 
em curva de frente mais 2,98m, 8,00m nos fundos, por 21,64m do lado direito, 13,15m do lado esquerdo, confrontando pela frente com a Av. Projetada “B”, pelo lado direito 
com o lote nº 01, pelo lado esquerdo com parte do lote nº 03, e pelos fundos com parte do lote nº 22. Matrícula nº 55.567 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/
MG. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 38.000,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 55.158,94. Caso não haja licitantes ou não 
seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 23 de Abril de 2021, às 11:30 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado 
(§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições condominiais 
e honorários advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos 
de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, em qualquer 
dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do comprador 
todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da 
arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, 
etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se 
encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam 
existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel 
arrematado. Caso necessite de regularização da área construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, 
fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão 
do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na 
hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. 
O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com re-
ferência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 
4083-2575. Eduardo Consentino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO PRESENCIAL E ON-LINE

1º LEILÃO  22/04/2021 ÀS 11H30  -  2º LEILÃO 23/04/2021 ÀS 11H30

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário 
BANCO RODOBENS S/A, CNPJ: 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do 
Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 22 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Segundo Leilão: 
dia 23 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão 
no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet.  Descrição do Imóvel: O lote de terreno de nº 01, da quadra “K”, com área superficial total de 211,95 m², situado 
na Av. Projetada “B”, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 14,10m em curva 
de frente, 10,00m nos fundos, por 15,31m do lado direito, 21,64m do lado esquerdo, confrontando pela frente com a Av. Projetada “B”, na confluência da Rua Projetada 09, pelo 
lado direito com a Rua Projetada 09, pelo lado esquerdo com o lote nº 02, e pelos fundos com parte do lote nº 22. Matrícula nº 55.566 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de 
Montes Claros/MG.  Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 55.000,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 80.154,51. Caso não haja 
licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 23 de Abril de 2021, às 11:30 horas, no mesmo local, pelo maior 
lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições 
condominiais e honorários advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. Obs: Even-
tuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, 
em qualquer dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do 
comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e 
no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, aver-
bações, etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que 
se encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam 
existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel 
arrematado. Caso necessite de regularização da área construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, 
fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão 
do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na 
hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. 
O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com re-
ferência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 
4083-2575. Eduardo Consentino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO PRESENCIAL E ON-LINE

1º LEILÃO  22/04/2021 ÀS 11H30  -  2º LEILÃO 23/04/2021 ÀS 11H30

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário 
BANCO RODOBENS S/A, CNPJ: 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do 
Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 22 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Segundo Leilão: 
dia 23 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão 
no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet.  Descrição do Imóvel: O lote de terreno de nº 09, da quadra “J”, com área superficial total de 126,00 m², situado 
na Rua Projetada 09, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, 
igual dimensão nos fundos, por 18,00m de cada lado, confrontando pela frente com a Rua Projetada 09, pelo lado direito com o lote nº 08, pelo lado esquerdo com o lote nº 10, e 
pelos fundos com o lote nº 36. Matrícula nº 55.532 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/MG. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 36.000,00. 
Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 60.687,59. Caso não haja licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão 
Extrajudicial, no dia 23 de Abril de 2021, às 11:30 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despe-
sas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições condominiais e honorários advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se 
habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imó-
vel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, em qualquer dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance 
vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% 
(cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, 
débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias.
O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e possei-
ros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimen-
to interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. Caso necessite de regularização da área 
construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante o direi-
to de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse edital. 
A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na hipótese do imóvel arrematado 
estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. O arrematante também 
exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com referência ao imóvel e 
ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 4083-2575. Edu-
ardo Consentino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO PRESENCIAL E ON-LINE

1º LEILÃO  22/04/2021 ÀS 11H30  -  2º LEILÃO 23/04/2021 ÀS 11H30

A Prefeitura de Montes Claros 
continua promovendo a campanha 
“A Fome Dói”, em parceria com a 
sociedade civil organizada, empre-
sas e instituições. Mais de 1 mil 
cestas já foram doadas e entregues 
para famílias em situação de extre-
ma pobreza, pobreza e em vulne-
rabilidade social, cadastradas nos 
Centros de Referência de Assistên-
cia Social (Cras).

Nesta semana, rotarianos da 
Casa da Amizade dos Rotary e do 
Rotary Club de Montes Claros e 

servidores do Pronto Atendimento 
Municipal Alpheu de Quadros doa-
ram 123 cestas básicas para ajudar 
com a campanha. Servidores da 
Secretaria Municipal de Desenvol-
vimento Social também enviaram 
cestas.

A diretora-administrativa do 
Pronto Atendimento Alpheu de 
Quadros, Maria do Socorro de Car-
valho Silveira destacou que, neste 
momento de crise, é de fundamen-
tal importância a participação da 
sociedade. “Foi com muita alegria 

que nós doamos essas cestas bási-
cas, arrecadadas junto aos servido-
res do Alpheu de Quadros. Esse 
ato demonstra a alegria de todos os 
servidores da instituição. É um mo-
mento triste para muitas pessoas, 
que não tem às vezes até os itens 
básicos para a sua alimentação, mas 
também um momento de grande 
alegria para nós participarmos, 
doando alimentos para amenizar a 
fome desses irmãos que agora pas-
sam algum tipo de necessidade”, 
afirma Maria do Socorro Silveira. 

te da Dignidade Humana Pro-
vidência Divina, o repasse dos 
R$ 108.087,80 provenientes do 
Fundo da Infância e Adolescência 
(FIA) será para execução do pro-

jeto “No Trilho do Desenvolvi-
mento Mediante a Formação Pro-
fissional de Adolescentes”, com 
o objetivo de ofertar a qualidade 
profissional para adolescentes, 

na área de auxiliar administrati-
vo, informática, estética facial e 
corporal e, recepção, de Montes 
Claros, conforme plano de traba-
lho. (ga)

O Lar Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, em Montes Claros

As cestas doadas pelos rotarianos e por servidores

vel o descumprimento das regras 
sanitárias. “Estamos nos reunindo 
com os segmentos que foram con-
templados no último decreto para 
juntos com a administração ajudar 
nas fiscalizações, para que não haja 
novos retrocessos. A grande maio-
ria tem trabalhado com respeito e 
responsabilidade”, explica o secre-
tário.

As reuniões, segundo Vasconce-
los, visa ouvir as demandas e tra-
balhar em conjunto para conter a 
pandemia em na cidade. Na segun-
da-feira, o encontro foram com os 

representantes dos salões de bele-
za e barbearias, na terça-feira, com 
os donos de bares e restaurantes e 
com os representantes dos salões 
de beleza e barbearias. Ontem foi 
com os pastores das igrejas evangé-
licas. Desde sábado passado que a 
fiscalização foi intensificada na área 
central, com orientação ao comér-
cio para impedir que haja aglome-
ração nas lojas e que se cumpra o 
protocolo sanitário, dando acesso 
apenas às pessoas com uso de más-
cara e que disponha álcool gel. Pelo 
decreto municipal, cada loja pode 

receber até 50% da sua capacidade 
instalada, definida no laudo dos 
Bombeiros Militares.

O boletim epidemiológico mos-
tra que Montes Claros registrou 
108.905 pessoas notificadas com 
a Covid-19 até terça-feira, onde 
29.433 foram confirmados e 679 
tiveram complicações e morreu. 
Tem 6.612 casos em investigação 
e 27.549 casos recuperados. Dos 
casos, 7.801 pessoas estão em isola-
mento domiciliar e 229 internadas. 

Ainda segundo o boletim, 91% 
dos leitos de UTI Covid estão ocupa-

dos, o que configura alerta máximo, 
assim como 85% dos leitos clínicos 
Covid do Sistema Único de Saúde. 
Montes Claros está com uma taxa 
de incidência de 36,2 para cada 100 
mil pessoas, bem acima da média 
nacional que é de 17 e da estadual 
que é de 34,5. A taxa de letalidade 
de Montes Claros é de 2,3%, similar 
a de Minas Gerais e abaixo da taxa 
nacional que é de 2,6%. A taxa de 
mortalidade de Montes Claros é de 
165,9 por 100 mil, abaixo da média 
nacional que é de 168,7 e acima da 
estadual, que é de 133. (ga)



Montes Claros, quinta-feira 15.4.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

Zema vem a montes Claros e 
Bocaiuva nesta sexta-feira

Fadenor fará cadastramento 
imobiliário e de resíduos sólidos
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girleno alencar

O governador Romeu Zema 
cumpre agenda em Bocaiuva e em 
Montes Claros, amanhã (16), quan-
do participa das obras de duplica-
ção da BR-135 e, ainda, fará uma 
visita a Escola Estadual reformada 
através do programa “Mãos a Obra” 
e depois retorna a Montes Claros, 
onde acompanhará as vacinações 
em parceria com a Prefeitura Muni-
cipal e fará visita também a Esco-
la Estadual reformada através do 
programa “Mãos a Obra”. A grande 
expectativa é que enfim a conces-
sionário Eco 135 enfim anuncie o 
acordo para a construção do Anel 
Rodoviário de Montes Claros, inter-
ligando as BR-251, na saída Janaú-
ba/Salinas e BR-135, na saída para 
Mirabela e Januária. 

Desde o dia 25 de fevereiro que 
a concessionária Eco135 recebeu o 
parecer positivo do Conselho de 
Política Ambiental de Minas Gerais 
(Copam) aprovando o licencia-

mento ambiental da etapa inicial 
das obras de duplicação e amplia-
ção da BR-135. Um dos passos im-
portantes para a obra é a supressão 
vegetal. No empreendimento da 
BR-135, de acordo com o parecer, 
ela teria início a partir do dia 15 
de março, no km 614 em Curvelo. 
Inicialmente serão cinco frentes de 
trabalho simultaneamente. Após a 
etapa de supressão vegetal, a obra 
de duplicação terá início entre o 
km 668,8 (Curvelo) e o km 574,5 
(Corinto), sendo dividido em lotes 
com frentes de trabalhos simul-
tâneas, no trecho sul da rodovia. 
Posteriormente, será iniciada entre 
o km 410 (Bocaiuva) e o km 367,6 
(Montes Claros) da BR-135.

Além das obras de ampliação, 
conforme parecer do Copam, tam-
bém teria início no mês de março, 
as ações de reabilitação do pavi-
mento, envolvendo reparos super-
ficiais e profundos, prolongando 
a vida útil da rodovia. Ainda em 
2021, serão realizadas obras de me-

lhorias dos acessos aos municípios, 
passarelas e pontos de ônibus do 
trecho concessionado. Em 2023, a 
Eco135 entregará 136 quilômetros 
de rodovia duplicada. Com um in-
vestimento de R$ 442 milhões. As 
obras devem gerar cerca de 1,3 mil 
empregos indiretos a partir deste 
ano. Além da duplicação, os profis-
sionais, que serão contratados por 
empresas terceirizadas, vão atuar 
nos serviços de manutenção, am-
pliação, restauração, equipamen-
tos e sistemas da rodovia. As vagas 
serão disponibilizadas à medida 
que as obras forem executadas e 
são de responsabilidade das presta-
doras de serviço não tendo ligação 
direta com a Eco135.

As ampliações da rodovia inicia-
ram em 2020 com a entrega dos 14 
quilômetros de faixas adicionais. 
Em 2021 serão mais 21 quilôme-
tros, da BR-135, entre o km 518 
(Buenópolis) e o km 573 (Corin-
to), totalizando 35 quilômetros. 
Até o junho de 2023, a Eco135 

A Fundação de Apoio ao Ensino 
Superior do Norte de Minas (Fade-
nor) realizará o cadastramento imo-
biliário, drenagem e de resíduos 

sólidos de Montes Claros, confor-
me convênio celebrado com a Pre-
feitura de Montes Claros. O extrato 
do processo licitatório 122/2021 de 

A Fadenor auxilia município no levantamento de imóveis

O governador Romeu Zema, em Montes Claros 

dispensa de licitação nº. 0017/2021 
foi publicado no Diário Oficial 
do município. O vice-prefeito de 
Montes Claros, Guilherme Augusto 
Guimarães Oliveira explica que este 
serviço permitirá o desenvolvimen-
to do cadastro técnico imobiliário, 
a elaboração do plano de macro-
drenagem e roterização da coleta 
de resíduo  s sólidos, permitindo 
o acesso à comunidade e ainda aos 
órgãos públicos em tempo real.

Guimarães explica que é um 

grande projeto de planejamento, 
como nunca foi feito na cidade, 
de modernização e atualização do 
cadastro imobiliário, associado ao 
Plano Diretor de Drenagem Urbana 
que será elaborado e otimização do 
sistema de coleta de lixo domiciliar. 
O vice-prefeito cita que o cadastro 
técnico imobiliário é usado para fi-
xar o Imposto Predial e Territorial 
Urbano (IPTU) e que a partir des-
te estudo, não precisará de outro 
processo, pois as Secretarias Muni-

cipais terão acesso em tempo real 
do imóvel, como ampliação da área 
e outras medidas. Isso inclui o pro-
blema de drenagem, permitindo 
definir políticas nessa área.

Aliado a isso, segundo Guima-
rães, o mesmo dará condições da 
Secretaria Municipal de Serviços 
Urbanos montar o roteiro da coleta 
do lixo da cidade, definindo onde o 
caminhão deverá passar, priorizan-
do os locais com maior demanda. 
O vice-prefeito lembra ainda que 

a Unimontes tem vários cursos su-
periores, que poderão fazer uso 
destes cadastros para estimular pes-
quisa e ainda deixar para acesso de 
qualquer segmento da comunidade 
que tiver interesse. Guimarães cita 
que o primeiro cadastro criado em 
Montes Claros foi em 1974, pelo 
então prefeito Moacir Lopes e ao 
longo dos anos, sempre tem se 
aperfeiçoado estes dados, com a di-
ferença que esse novo estudo será 
em tempo real. (ga)

deverá entregar 55 quilômetros 
de faixas adicionais aos usuários 
da BR-135. As comunidades próxi-
mas às rodovias sob concessão da 
Eco135, também poderão contar 
com melhorias como a implanta-
ção de três passarelas ao longo do 
trecho, previstas para serem entre-
gues em 2021, promovendo maior 
segurança e comodidade para os 

pedestres.
As obras de revitalização no pa-

vimento terão início já no mês de 
março, conforme parecer do Co-
pam. Estarão a frente destas obras 
quatro equipes que atenderão dois 
em cada lote da concessão diaria-
mente.

Ainda segundo o documento 
com orientações do Copam, na 

segunda quinzena de março esta-
va previsto a atuação das equipes 
de pavimentos na BR-135 entre os 
quilômetros 367 e 414, na região 
de Montes Claros e Bocaiuva, 414 
ao 471, atendendo a região de Bo-
caiuva a Joaquim Felício e no lote 
sul serão atendidos os quilômetros 
547 ao 668, na região entre Augus-
to de Lima e Curvelo. 
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motorista embriagado é preso após 
se envolver em acidente, em moc

CB bate recorde em número de vistorias 
realizadas em lotes vagos em mG

motorista de cegonheira é 
arremessado durante acidente 
e morre na Br-251

Cobra é capturada em residência 
no bairro Castelo Branco

Bombeiros resgatam 
motociclista que 
se envolveram em 
acidente em moc

Um motorista, de 26 anos, 
foi preso por dirigir embriagado 
após perder o controle da dire-
ção do veículo, que dirigia e co-
lidir contra uma árvore. De acor-
do com a Polícia Militar, após o 
fato que aconteceu na rotatória 
do parque Municipal Milton Pra-
tes, na noite terça-feira (13), o 
motorista teria fugido a pé. 

O condutor, segundo a PM, 
foi encontrado em uma rua 
perto do local e estava bastante 
exaltado sendo necessário imo-

bilizá-lo para efetuar a prisão. 
Ainda de acordo com a PM, o 
homem era inabilitado e apre-
sentava sinais visíveis de embria-
guez, mas recusou fazer o teste 
do etilômetro e confessou aos 
policiais que tinha ingerido be-
bida alcoólica em uma festa.

Testemunhas contaram à po-
lícia que o condutor fazia ma-
nobras perigosas e transitava 
em alta velocidade no momento 
do acidente. Antes de ser levado 
para a delegacia, ele recebeu 

atendimento médico porque 
apresentava um pequeno san-
gramento na cabeça.

Segundo a Polícia Civil, a pri-
são foi ratificada pelos crimes 
de embriaguez ao volante e por 
dirigir sem CNH. O homem foi 
levado para o presídio de Bo-
caiuva.

Motorista foi preso após 
colidir veículo em uma 

árvore
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Um motorista de uma 
cegonheira morreu num acidente 
na BR-251, em Francisco Sá, 
na terça-feira (13). Segundo o 
Corpo de Bombeiros, ele perdeu 
o controle, bateu em uma mureta 
de proteção e capotou em um 
barranco às margens da pista.

O motorista foi arremessado e 

sofreu vários ferimentos. Quando 
a equipe do Samu chegou ao 
local, a vítima estava em parada 
cardiorrespiratória e foram feitas 
manobras de reanimação, mas 
ele não resistiu.

Com o impacto da colisão, 
corpo do motorista ficou em 
cima de um barranco com 15 

metros de altura.
“Ele foi ejetado da cabine 

e caiu em cima do barranco. 
Para descer, colocamos o corpo 
na urna da funerária e fizemos 
amarrações com cordas”, disse 
o sargento Isac Santos que 
coordenou os trabalhos.

A perícia da Polícia Civil 

também foi acionada e as causas 
do acidente serão investigadas.

De acordo com a Polícia 
Rodoviária Federal, o motorista 
tinha 28 anos e seguia de 
Fortaleza para São Paulo. O 
acidente foi na altura do km-472 
e a rodovia ficou parcialmente 
interditada.

Uma cobra foi capturada 
na calçada de uma residência 
na noite de terça-feira (13), 
no bairro Castelo Branco em 
Montes Claros.

Segundo o Corpo de 

Bombeiros, uma equipe 
atendendo o chamado 193, 
deslocou até o local para captura 
de animal peçonhento, serpente, 
com aproximadamente um 
metro e meio de comprimento. 

A cobra da espécie cascavel se 
encontrava em um monte de brita 
na calçada de uma residência e 
cercada por populares.

A Guarnição de bombeiros, 
após isolar o local realizou a 

captura da serpente e a colocou 
em recipiente para transporte de 
animais.

O animal foi solto em lugar 
seguro em mata preservada e 
fechada longe de residências.

Uma guarnição do Corpo 
de Bombeiros deslocou até 
o bairro Alcides Rabelo para 
atendimento de ocorrência 
de resgate de motociclista. 
Ao chegar ao local, os 
militares depararam com 
uma motociclista, de 31 anos, 
que se queixava de dores 
em ambas pernas. Após a 
equipe de bombeiros realizar 
a analise primaria constatou 
que a vitima apresentava 
possível fratura na perna 
direita que foi devidamente 
imobilizada em prancha 
longa com o uso do colar 
cervical e acomodada no 
interior da viatura UR-0328 e 
posteriormente transportada 
para o pronto-socorro do 

hospital Universitário. 
Acidente no Santo Antônio 

II
Três horas mais tarde, 

outra guarnição deslocou para 
atendimento de ocorrência 
de resgate de motociclista no 
bairro Santo Antonio II. No 
local a equipe de bombeiros 
deparou com um homem, de 
27 anos, que se queixava de 
dor no pé esquerdo. Após a 
equipe de bombeiros realizar 
a analise primaria a vitima 
foi imobilizada em prancha 
longa com o uso do colar 
cervical e acomodada no 
interior da viatura UR-0328 e 
posteriormente transportada 
para o pronto-socorro do 
hospital Universitário.

O cenário de seca apresentado 
no Brasil, com áreas de grande 
escassez hídrica, é chamado de 
Semiárido Brasileiro. Ocupando 
uma área de 1.128.697 km2, a qual 
inclui 1.262 municípios e uma 
população de aproximadamente 
28 milhões de pessoas, 
caracterizando 13% da população 
nacional.

Nas diversas regiões em que 

são registradas as ocorrências 
relacionadas ao tema, observa-
se que o início dos incêndios 
florestais ocorre em datas 
distintas, entre os meses de abril 
a setembro, porém, em alguns 
anos esse momento pode variar 
e ser antecipado ou encerrado 
posteriormente.

No que tange a Minas Gerais, 
91 municípios estão inseridos no 

território do semiárido nacional, 
sendo que a porção norte do 
estado é a mais afetada.

PerÍodo de eSTiagem
Findando o período chuvoso, 

inicia-se o período de estiagem 
ou seca. Esse é o momento em 
que a vegetação progride na 
sua desidratação, alcançando 
uma situação crítica após alguns 
dias nesse processo. Com isso, 
as chances de ocorrências de 
incêndios florestais ampliam-
se nessa época do ano, o que 
consequentemente, acarreta 
em inúmeros danos, às vezes 
irreparáveis, ao meio ambiente, à 
economia, à saúde e ao bem-estar 
de toda sociedade.

Plano de PreParação ao 
PerÍodo de eSTiagem

A atuação do Corpo de 
Bombeiros Militar de Minas Gerais 
(CBMMG), frente aos desastres, 
é dividida em dois cenários que 
fazem parte do eixo de suporte 

do Plano de Comando, que é 
a Gestão do Risco de Desastre 
(GRD) e a Gestão do Desastre 
(GD).

Visando potencializar os 
eixos de prevenção a desastres, 
diminuição dos riscos e 
preparação à resposta, o Corpo 
de Bombeiros Militar de Minas 
Gerais (CBMMG) elaborou o 
Plano de Preparação ao Período 
de Estiagem.

Após um estudo direcionado, 
com o objetivo de melhorar o 
planejamento e propor uma 
ação mais ativa e eficiente, foi 
idealizada a Operação Alerta 
Verde, em todo o estado, tendo 
início no mês de março de 2021. 
Março é o mês que representa o 
fim do verão e o período chuvoso, 
onde, as típicas chuvas de verão e 
o calor predominante da estação 
quente favorecem o crescimento 
da vegetação típica dos lotes 
vagos (gramíneas e arbustos).

Por isso, nesse período é 
importante a realização da poda da 

vegetação que ainda se encontra 
viva. Por essa razão, o objetivo do 
CBMMG é disseminar a cultura de 
prevenção a Incêndios em lotes 
vagos na população mineira, e 
buscar efetividade nas vistorias 
desses locais já realizadas pelas 
unidades operacionais.

Analisando o período de 
2015 a 2020, observou-se que 
historicamente os meses de abril 
a outubro são os que concentram 
os maiores volumes de ocorrência 
e que o período mais crítico se 
concentra, predominantemente, 
no mês de julho.

O ano de 2020 foi o mais 
impactante da série histórica 
apresentada e o mês de julho 
corresponde ao recorde histórico 
do período analisado com 1.656 
ocorrências.

Balanço da oPeração 
alerTa verde

No período de 1º a 31 de março 
deste ano, o Corpo de Bombeiros 
atendeu em todo estado a 10.185 

ocorrências de Vistoria em Lote 
Vago, superando a máxima 
histórica, que anteriormente era 
em julho de 2015 com 5.675 
vistorias, em mais de 79%. 

Finalizado a operação Alerta 
Verde, podemos observar o 
recorde de vistorias e a atuação 
coordenada das unidades junto 
ao poder público municipal. 
Esta ação coordenada atrelada 
a antecipação do período de 
estiagem traz a conscientização 
da população, fomenta cultura 
de prevenção e incentiva o 
desenvolvimento de políticas 
públicas para a limpeza de lotes.

Com os números apresentados 
e a relevante repercussão positiva, 
esperamos observar a redução dos 
números de incêndios em lotes 
vagos bem como sua gravidade.

Através da série histórica 
será realizada nova análise 
dos números obtidos para 
melhoria nas ações planejadas 
de preparação para o próximo 
período de estiagem.
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Carlos pimenta 
lamenta discriminação 
contra o Brasil

mato Grosso conhece estudo sobre 
incidência da Covid-19 no nm

moc sediará Conferência internacional: 
medievalismos globais

professor alemão fará abertura da 
Conferência

girleno alencar

O deputado Carlos Pimenta 
lamentou a discriminação que 
o Brasil está sofrendo no mun-
do inteiro e o país está cada 
vez mais isolado, pois até paí-
ses vizinhos na América Latina 
fecham suas fronteiras para os 
brasileiros, como Argentina, 
Paraguai e Uruguai. Ele afirma 
que órgãos como a Organização 
Mundial de Saúde (OMS) apon-
tam o país como um risco para 
todo o planeta, especialmente 

pelo aparecimento das variantes 
brasileiras do novo coronavírus, 
que têm preocupado a comuni-
dade internacional. O deputado 
entende que diante do cenário, 
a OMS deveria priorizar o Brasil 
e adiantar o envio das vacinas do 
consórcio internacional para o 
país. Além disso, defendeu que 
países como Estados Unidos, 
Índia, China e França se solida-
rizem e também enviem doses. 

Na visão do deputado, este 
isolamento do Brasil pode ser 
consequência da política mal 

conduzida pelo Governo Fede-
ral. Citou que o país pediu aos 
Estados Unidos para liberar as 
vacinas como forma de imunizar 
maior quantidade de brasileiros, 
mas o país preferiu socorrer o 
Canadá e México, que fazem li-
mite com os Estados Unidos. 

Carlos Pimenta afirma que 
os EUA não responderam se li-
berará as vacinas que sobrarem 
naquele país e poderiam per-
feitamente emprestar as vacina 
e acabar com o risco do Brasil 
ser risco para o mundo. “Espero 

que não haja retaliação a posi-
ção do presidente Jair Bolsona-
ro, que apoiou nas eleições dos 
Estados Unidos a candidatura de 
Donald Trump”.

Ainda em seu discurso, o de-
putado Carlos Pimenta (PDT) 
também criticou a abertura de 
uma CPI da Covid-19 no Senado. 
Ele considerou que o momento 
não é oportuno e que o impor-
tante agora é acelerar a vacina-
ção e garantir que não faltem os 
remédios do kit Intubação nos 
hospitais.

O estudo da Unimontes sobre a 
incidência da Covid-19 no Norte de 
Minas foi publicado em periódico 
do Mato Grosso do Sul e está entre 
as publicações do volume 7/2021, 

edição mais recente da Revista Ge-
ofrontter, produção do Grupo de 
Estudos em Fronteira, Turismo, 
Território e Região, da Universi-
dade Estadual de Mato Grosso do 

Sul (UEMS). O estudo é do projeto 
“Geografia em Saúde” desenvolvido 
pela Universidade Estadual de Mon-
tes Claros e agora ganha projeção 
junto à comunidade científica do 

A cidade de Montes Claros se-
diará a Conferência Internacional 
Medievalismos Globais, evento 
virtual programado para acontecer 
entre os dias 28 a 30 de abril, com 
a participação de pesquisadores 
convidados do Brasil, Estados Uni-
dos, Reino Unido, Austrália, Dina-
marca, Portugal e de Cabo Verde. 
A iniciativa é do Grupo de História 
Medieval da Universidade Estadual 
de Montes Claros, que tem apenas 
um ano de atividades, mas já colo-
ca a instituição como uma referen-
cia no país. O prazo para inscrição 
dos trabalhos termina hoje (15).  
A programação será online, como 
medida preventiva neste momento 
de pandemia do novo coronavírus 
(Covid-19).

Haverá duas conferências, qua-
tro mesas redondas, workshop 
e simpósio temático para a apre-
sentação de trabalhos científicos. 
Os interessados também podem 
sugerir propostas para mesas te-
máticas. Os materiais selecionados 
serão publicados no e-book do 
evento, que será lançado no segun-
do semestre. O resultado de todas 
as submissões será divulgado até 
25/4.

O GEHM foi criado em março 
de 2020, como iniciativa de alunos 
orientandos em História Medieval 
do curso de licenciatura em His-
tória da Unimontes. “Até como re-
conhecimento ao grande interesse 
dos alunos, abraçamos o projeto 
como instituição e com a perspecti-
va de interação com outros centros 
de estudo do tema e para a pro-
dução permanente de pesquisas”, 
destaca o professor Vinicius César 
Dreger de Araújo, supervisor do 
grupo de estudos. Doutor e mestre 
em História Social pela USP, com 
ênfase em Idade Média, ele é o res-
ponsável pela disciplina em Histó-
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país. 
O trabalho permite o acesso e a 

interpretação em mapas e gráficos 
dos dados reais sobre a incidência 
gradativa do novo coronavírus des-
de o início da pandemia para quase 
90 municípios do Norte de Minas, 
sob o título “A espacialização da 
Covid-19 na mesorregião do Norte 
de Minas Gerais: breve análise epi-
demiológica e geográfica – junho 
2020”.

A produção é dos professores 
doutores Gustavo Henrique Cepoli-
ni Ferreira e Iara Maria Soares Cos-
ta da Silveira, do Departamento de 
Geociências e do Programa de Pós-
Graduação em Geografia (PPGEO), 
da Unimontes, com os acadêmicos 
do 5º período do curso de bachare-
lado em Geografia, Alexon do Car-
mo Alves, Amanda Emmily Silva e 
Silva e Guilherme Simões Pinheiro.

No artigo publicado neste mês, 
os pesquisadores da Unimontes 

apresentam e discutem os dados 
da Covid-19 para uma população 
estimada em 1,6 milhão de pessoas 
no Norte de Minas. O formato de 
estudo desenvolvido pela universi-
dade se tornou referência e ganhou 
repercussão durante a pandemia, 
principalmente pela projeção do 
avanço dos casos da doença e os 
comparativos da incidência entre as 
mesorregiões mineiras. Os registros 
iniciais se intensificaram nos gran-
des centros e depois houve a “in-
teriorização” da Covid-19. Os pri-
meiros casos e óbitos causados pela 
doença na região foram registrados 
na primeira quinzena de abril de 
2020. Os dados têm como base os 
relatórios oficiais do Governo de 
Minas Gerais, por meio da Secreta-
ria de Estado de Saúde.

“Primeiramente, fez-se uma in-
vestigação sobre os conceitos indis-
pensáveis para abordagem da Sars-
Cov-2 (nome científico da doença), 

com os estudos geográficos a partir 
da utilização de softwares de SIG 
(Sistemas de Informações Geográ-
ficas) e análise regional, revelando, 
portanto, a indissociabilidade entre 
a dispersão do vírus na região e os 
indicadores regionais, bem como a 
constatação da subnotificação das 
ocorrências vigentes nesta mesorre-
gião até o início de junho de 2020”, 
relatam os autores.

O trabalho vai mais além, ao re-
latar as informações oficiais sobre 
o sistema de saúde regional e suas 
limitações, como, por exemplo, a 
ausência de respiradores artificiais 
em 73% dos 89 municípios da me-
sorregião. “Este trabalho tornou-se 
uma contribuição da Unimontes 
para manter o isolamento e o dis-
tanciamento social, pois, entre ou-
tras coisas, a pandemia escancara as 
desigualdades regionais no interior 
do Brasil”, finalizam os pesquisado-
res na apresentação do artigo.

O parlamentar teme prejuízos 
sanitários e de saúde para o país

ria Medieval na Unimontes/Montes 
Claros. O professor Robson Murilo 
Grando Della Torre, doutor em 
História Cultural pela Unicamp 
e responsável pelas disciplinas 
de História Antiga e Medieval no 
curso de História no campus Uni-
montes/São Francisco (Norte de 
Minas), é o supervisor-adjunto do 
GEHM.

O termo “História Medieval” 
é abrangente. Há uma amplitude 
e Vinícius Dreger faz questão de 
explicar as diferenças. “A História 
Medieval aborda o período entre 
os séculos V e XV, com os marcos 
cronológicos basicamente entre o 
final do Império Romano do Oci-
dente e o final do Império Roma-
no do Oriente”. Já o medievismo, 
segundo ele, refere-se ao interesse 
pelos fatos e processos históricos 
do período medieval. “Por sua vez, 

o medievalismo se inspira em algo 
ligado à Idade Média, mas não 
é rigorosamente fiel à realidade 
histórica, como vemos em obras 
musicais, literárias, no cinema e te-
levisão, jogos e outras formas que 
geram os produtos culturais atual-
mente”, afirma.

O professor da Unimontes vai 
além: “a recepção e o uso da Idade 
Média estão em todos os aspectos, 
concentrados na cultura de massa 
e nas discussões políticas da atu-
alidade, por exemplo. A desmiti-
ficação é fundamental para se en-
tender o porquê desta apropriação 
que vemos em segmentos como na 
indústria do entretenimento e que 
movimenta bilhões de dólares”. 
Um dos grandes incentivos para 
o desenvolvimento do Grupo de 
Estudos em História Medieval foi a 
realização de reuniões online para 

a discussão de textos temáticos, 
já no primeiro mês de criação do 
GEHM. A ideia foi ampliada com a 
participação do público externo, 
como graduandos, mestrandos, 

doutorandos e pesquisadores de 
outras instituições.

“Tivemos o privilégio de quali-
ficar o formato do trabalho, com 
a participação de autores de nos-

sas referências bibliográficas nas 
reuniões do grupo. O ambiente 
mais interativo contribuiu bastante 
com a maturação dos estudantes”, 
acrescenta o professor. 

Entre março e novembro, as 
reuniões foram semanais – formato 
hoje quinzenal. “Ainda em junho, já 
estendemos os convites para as par-
ticipações internacionais e tivemos o 
privilégio de receber o professor PhD 
Richard J. Utz, natural da Alemanha 
e catedrático do Instituto de Tecno-
logia da Georgia (GeorgiaTech), dos 
Estados Unidos.

Ex-presidente da Sociedade Inter-
nacional para o Estudo do Medieva-
lismo e autor de diversas publicações 
sobre o assunto, ele será o confe-
rencista na abertura da Conferência 
Internacional organizada neste mês 
pela Unimontes. “Com as constan-

tes participações de referências no 
assunto, conquistamos rapidamente 
uma interação com vários dos prin-
cipais centros mundiais nestes estu-
dos, inclusive com repercussão do 
nosso grupo em sites internacionais”, 
explica. De acordo com o professor, a 
abertura com as instituições brasilei-
ras e internacionais elevou ainda mais 
o debate até mesmo para consolidar 
as parcerias que, agora, contribuem 
com a realização da Conferência. O 
coordenador do GEHM comemora 
a publicidade positiva que o grupo 
passou a ter, mesmo se tratando de 
uma universidade estabelecida em 
um dos rincões brasileiros.

“Sobretudo a integração entre 
pesquisadores nacionais e inter-
nacionais foi determinante para 
constituirmos este novo polo de es-
tudos medievais mesmo no interior 
do país”, finaliza Vinícius Dreger, ao 
destacar os alinhamentos com ou-
tros grupos com linhas de pesquisas 
afins nas Universidades Federais de 
Minas Gerais (UFMG), do Rio de Ja-
neiro (UFRJ), do Triângulo Mineiro 
(UFTM), do Vale do Jequitinhonha 
e do Mucuri (UFVJM), de Pelotas 
(UFPel), Rural do Rio de Janeiro 
(UFRRJ), de Mato Grosso (UFMT) 
além de pesquisadores de outras ins-
tituições.
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zilu godoi, vacinada contra a 
covid-19, recorda sintomas da 
doença: ‘Passei dias horríveis’

agatha moreira aprova 
comparação com juliette, do 
‘BBB 21’, e pede: ‘irmã na 
próxima novela’

Juliette e Agatha Moreira irmãs? 
A favorita ao prêmio do “Big Brother 
Brasil 21” apontou semelhança com 
a atriz da TV Globo em conversa com 
Camilla de Lucas, e o comentário 
chegou até a namorada de Rodrigo 
Simas. Em seu perfil no Instagram, 
Agatha compartilhou uma monta-
gem que comparava uma foto sua à 
da paraibana e aprovou: “Tô pronta 
pra fazer a irmã da Juliette”. Veja!

“Juliette disse agora pra Camilla 
que todo mundo fala que ela se pa-
rece com a Agatha Moreira. Vocês 
acham que parece?”, questionou um 
fã-clube em homenagem à advogada 
e maquiadora oficial do “BBB 21”. A 
montagem fez sucesso e foi vista até 
pela atriz em questão, Agatha Morei-
ra. Ela concordou com a semelhança 
apontada pelos fãs da paraibana e 
aprovou a comparação.

Agatha compartilhou a publica-
ção dos fãs da sister em seu próprio 
perfil na rede social e escreveu, 
mencionando a emissora de televi-
são: “Alô, TV Globo! Tô pronta pra 
fazer a irmã da Juliette na próxima 
novela”.

O público do reality curtiu a 
comparação e a resposta da namo-
rada de Rodrigo Simas. “Sempre 
achei. Bem no começo do progra-
ma, quando vi a boca da Juliete, gri-
tei: Que boca linda parece com a da 
Agatha!”, comentou uma internauta. 

RESUMO DE Novelas
Alexia se sensibiliza com 
a declaração de amor de 
Zezinho. Kyra supõe que 
Luna esteja apaixonada 
por Téo. Verônica finge 
gostar de Micaela. Dionice 

ajuda Tarantino a planejar um jantar romântico para Bia. 
Zezinho arma para que a Polícia Federal não perceba que 
eles estão em São Paulo. Bia e Tarantino se beijam. Alexia 
comunica a Ivo que ela e as amigas descobriram os nomes 
dos bandidos que mataram Vitório. Petra se incomoda 
com a animação de Alan sobre Kyra/Cleyde. Rafael desco-
bre que o dinheiro da Labrador sumiu. 

Vitória manda Marcos 
sair de casa. Manuela 
conversa com Felipe, e 
ele a chama para sair. 
Celina flagra Lúcio ven-
do um jogo de Ana pela 

internet. Lorena conhece Matias. Desesperado, Rodrigo 
avisa que Júlia engoliu uma moeda. Manuela e Rodrigo 
ficam aflitos diante do médico à espera da radiografia 
de Júlia. Lúcio se preocupa por não conseguir conven-
cer Eva a deixar que Manuela fique mais próxima da 
irmã. Dora fala para Marcos que não poderá se separar 
do marido e que se mudará para Brasília.

João Lucas conta para José 
Pedro que Maria Clara vai 
com José Alfredo para o 
Monte Roraima. Téo Pe-
reira se desentende com 
Cláudio e exige que Érika 

descubra seus segredos. Vicente vê Cristina e Fernando 
juntos e se decepciona. José Alfredo se encontra com Ma-
ria Isis. Elivaldo bebe no quiosque. José Pedro atropela 
um homem embriagado na estrada. João Lucas vai atrás de 
Maria Marta na igreja e os dois discutem. José Pedro conta 
para a mãe sobre o homem que atropelou na estrada. Eli-
valdo decide dormir no quiosque. Maria Marta inventa um 
álibi para José Pedro. 

Na exposição de pin-
turas, Junior se depara 
com a mulher que se diz 
chamar Sofia e fica de-
cepcionado ao ver que 
não se trata de sua irmã, 

Gabriela. Na escola, Mili, Pata, Vivi, Bia, Cris e Marian 
vão até a quadra para aprender a jogar vôlei. As chi-
quititas se deparam com Bel e Janu, que também estão 
lá. As chiquititas elogiam a professora. Em outra sala, 
Mosca, Rafa, Binho e Thiago decidem começar a treinar 
artes marciais, onde Janjão, Tatu e André já praticam a 
modalidade.

Recuperada da covid-19, Zilu 
Godoi já tomou a segunda dose 
da vacina em combate a doença. 
Morando em Miami, nos Estados 
Unidos, a empresária recebeu a 
companhia da amiga para o mo-
mento. A ex-mulher de Zezé di 
Camargo foi infectada com o vírus 
em março e anunciou que testou 
positivo no dia 17 do mesmo mês. 
Os sintomas de febre, dores pelo 
corpo e tosse apareciam de forma 
intensa pela artista.

No Instagram, Zilu Godoi pu-
blicou um relato recordando os 
momentos de sufoco. “O assunto é 
sério e essa doença precisa acabar! 

Senti intensamente os sintomas da 
Covid19 e, com a graça de Deus, 
não cheguei a me hospitalizar! Mas 
passei dias horríveis, e muitas ve-
zes, pensei em procurar o hospital 
de tanto medo que tive de algo 
mais grave estar acontecendo!”, 
disse ela, prestes a completar um 
ano de namoro com Antonio Casa-
grande.

Aos 62 anos e dona de um corpo 
enxuto, a mãe de Wanessa afirmou 
que irá manter todos os cuidados 
para evitar a proliferação da doen-
ça.

“Agora, já devidamente vacinada, 
sinto-me mais segura, mas, ainda 

“Agatha maravilhosa”, elogiou outra.
Recentemente, a atriz passou por 

mudança radical de visual e, agora, 
exibe cabelo curtíssimo e platinado 
- bem diferente dos fios ultralongos 
e castanhos da paraibana, que já vi-
raram sua marca registrada dentro 
da casa mais vigiada do Brasil.

Com mais de 20 milhões de se-
guidores nas redes sociais, Juliette 
é um fenômeno na internet. E foi 
só um vídeo da sister beijando an-
tigo affair cair no conhecimento do 
público para o empresário Fred Pe-
rusin ganhar fama imediata. O pau-
listano foi pego de surpresa e co-
mentou sobre o registro: “Que dia 
maluco que aconteceu hoje. Recebi 
mais mensagens que no meu aniver-
sário. Vi que vazou um vídeo e não 

tinha o que fazer, eu estava em reu-
nião e trabalhando o dia inteiro”.

Fred tem 33 anos e declarou 
torcida para a paraibana na reta fi-
nal do reality show. “Vamos torcer 
para a Juliette. Team Juliette. Ela 
está representando lá. Ela é incrível, 
alto-astral, muito gente boa e mere-
ce ganhar”, opinou ele sobre a per-
sonalidade e trajetória da sister na 
casa mais vigiada do Brasil.

O antigo affair da advogada não 
sabia de sua participação no “BBB 
21” antes do início do programa de 
TV e revelou ter estranhado a falta 
de respostas repentina da conheci-
da. “De repente, ela parou de me 
responder e eu fiquei sem entender. 
Foi uma surpresa quando soube 
que ela estaria no BBB”, finalizou.

assim, continuo usando máscara e 
álcool em gel em todos os momen-
tos! Sei que no Brasil a vacinação 
ainda esta em passos lentos e, por 
isso, quero reforçar a importân-
cia de todos se prevenirem. Usem 
sempre a máscara, meus amores... e 
não esqueçam do álcool gel sempre 
que puderem! Vamos nos unir para 
acabar com esse vírus e continuar 
orando a Deus para que Ele nos 
abençoe com a cura de todo esse 
mal e de todos que estão em trata-
mento!”, pediu.

No Brasil, Paulo Gustavo segue 
internado em estado grave. Intuba-
do há mais de 22 dias, o humorista 
tem ganhado muita oração de fa-
mosos e fãs na torcida por sua cura. 
Marido do comediante, Thales Bre-
tas se mantém confiante:

“O quadro clínico do meu amor, 
Paulo Gustavo, está difícil, mas para 
ele nada é impossível, e nem pra 
Ele, nosso Deus, e essa dupla pode-
rosa vai trazer ele de volta pra casa. 
A família do ator agradece todo o 
carinho e orações e pede que conti-
nuem a enviar boas energias para a 
recuperação de todos os que se en-
contram na luta contra o vírus. Siga-
mos com fé e pensamento positivo 
porque Paulo é muito guerreiro e 
Deus está do nosso lado! Amém”.
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girleno alencar

O Norte de Minas apresentou uma 
queda acentuada de óbitos por compli-
cações provocadas pela Covid-19, pois 
foram três casos, em Chapada Gaúcha, 
Luislândia e Matias Cardoso. Foram con-
firmados ainda mais 661 novos casos. 
Isso deixa a região com 73.269 casos ao 
todo, sendo 71.817 casos confirmados 
e 1.443 mortes ao todo.  Os 661 novos 
casos confirmados foram em Águas Ver-
melhas (4), Bocaiuva (18), Botumirim 
(2), Brasília de Minas (13), Buritizeiro 
(12), Chapada Gaúcha (4), Fruta de Lei-
te (1), Gameleiras (1), Glaucilândia (2), 
Grão Mogol (3), Guaraciama (3), Ibiaí 
(6), Itacarambi (11), Jaíba (17), Janaú-
ba (56), Januária (28), Joaquim Felício 
(5), Juramento (2), Lassance (2), Lontra 
(6), Luislândia (4), Mamonas (1), Matias 

Cardoso (5), Mato Verde (8), Mirabela 
(11), Montalvânia (7), Monte Azul (3), 
Montes Claros (148), Nova Porteirinha 
(3), Novorizonte (7), Patis (3), Pirapora 
(23), Ponto Chique (128), Riachinho 
(1), Riacho dos Machados (19), Rio Par-
do de Minas (24), Rubelita (1), Salinas 
(5), Santo Antônio do Retiro (5), São 
Francisco (6), São João da Lagoa (2), 
São João do Paraíso (20), Taiobeiras 
(27), Vargem Grande do Rio Pardo (2), 
Varzelândia (1) e Verdelândia (1).

As 1.452 mortes foram em 84 mu-
nicípios do Norte de Minas, em Águas 
Vermelhas (5), Berizal (1), Bocaiuva 
(36), Botumirim (2), Brasília de Minas 
(10), Buenópolis (7), Buritizeiro (22), 
Capitão Enéas (18), Catuti (3), Chapa-
da Gaúcha (3), Claro dos Poções (4); 
Cônego Marinho (2), Coração de Jesus 
(18), Cristália (1), Curral de Dentro (5), 

Desde ontem (14/4), contribuintes 
de todo o estado poderão acessar os 
serviços e resolver questões relaciona-
das ao Imposto sobre a Propriedade 
de Veículos Automotores (IPVA) e à 
Taxa de Renovação do Licenciamento 
Anual do Veículo (TRLAV) usando a 
internet, pelo canal virtual “Fale com 
a AF - IPVA e TRLAV”. A novidade é a 
inclusão da opção para os contribuin-
tes de Belo Horizonte, que até então 
tinham que utilizar canal específico.

O “Fale com a AF - IPVA e TRLAV”, 
em funcionamento desde dezembro 
de 2020, presta atendimento via for-
mulário digital, que pode ser acessado 
pelo site da Secretaria de Estado de 
Fazenda (SEF), contemplando servi-
ços e demandas - como orientações e 
esclarecimento de dúvidas - que ante-

riormente precisavam de atendimento 
presencial.

“Inicialmente, o ‘Fale com a AF 
- IPVA e TRLAV’ estava disponível so-
mente para os contribuintes com veí-
culos emplacados nos municípios do 
interior. Os contribuintes da capital 
recebiam atendimento destes mesmos 
serviços no canal ‘Fale com a AF - BH e 
Contagem’. Agora, todo o atendimen-
to de IPVA e Taxa de Licenciamento 
será prestado em um mesmo local de 
acesso e pela mesma equipe de servi-
dores”, explica a coordenadora da Di-
visão de Atendimento e Orientação da 
SEF, Mariana Godinho.

Confira os serviços/assuntos aten-
didos pelo “Fale com a AF - IPVA e 
TRLAV”:

- IPVA - Acerto Autuação/Impedi-

mento/Parcelamento/Protesto, Acerto 
de Pagamento Guia /Duplicidade, 
Cadastro de Locadora – Dúvidas, Isen-
ção – Dúvidas, Leilão Impedimento 
(exceto leilão judicial), Parcelamento 
Indisponível na Internet, Programa 
Bom Pagador, Restituição – Dúvidas e 
TRLAV - Regularização - Taxa de Licen-
ciamento.

vanTagenS
O canal possui uma equipe de 

servidores especialistas, selecionada 
especificamente para tratamento dos 
serviços relacionados a IPVA e TRLAV, 
o que traz mais agilidade e qualidade 
na solução das demandas. Além disso, 
facilita a vida dos contribuintes, que 
não precisam mais sair de casa para 
resolver as questões relativas aos dois 

tributos, sobretudo em prevenção à 
Covid-19.

ouTroS ServiçoS
A Secretaria de Fazenda oferece 

mais de 130 opções de serviços volta-
dos ao cidadão/contribuinte pelo aten-
dimento virtual. Basta acessar o “Catá-
logo de Serviços”, encontrado no site 
da SEF. Neste espaço, o usuário tem 
acesso aos manuais, legislação e todas 
as informações sobre como e o espaço 
em que deverá fazer sua solicitação.

Atualmente, a maior parte dos 
serviços é prestada pela SEF por meio 
digital, utilizando sistemas como o Sia-
re, DAE on-line e os canais virtuais de 
atendimento “Fale com a AF” e “Fale 
com a AF - IPVA e TRLAV”. (Agência 
Minas)

imunização contra 
Covid-19 só é efetiva 
após receber as duas 
doses da vacina
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Cerca de 89 mil mineiros já deve-
riam ter tomado a segunda dose da 
vacina contra a Covid-19, conforme 
dados do Ministério da Saúde. O prazo 
para receber a segunda aplicação do 
imunizante deve ser informado no car-
tão de vacinação no dia do recebimen-
to da primeira dose, de acordo com 
orientação da Secretaria de Estado de 
Saúde (SES/MG).

A diretora de Vigilância de Agravos 
Transmissíveis da SES, Janaina Fonseca, 
explica que todos os estudos referen-
tes à eficácia das vacinas AstraZeneca e 
Coronavac, as duas aplicadas no esta-
do, levam em conta as duas doses do 

imunizante e, portanto, não é compro-
vada a eficácia com apenas uma única 
dose.

“Essas informações estão, inclusive, 
na bula dos medicamentos. Se a pes-
soa esqueceu ou atrasou, não existe 
um prazo máximo para considerar que 
perdeu a primeira dose, mas tem que 
buscar o mais rápido possível a unida-
de de Saúde mais próxima para colocar 
essa dose em dia”, orienta.

É responsabilidade dos municípios 
orientar os profissionais encarregados 
da vacinação sobre a necessidade de 
escrever no cartão de vacina o prazo 
para recebimento da segunda aplica-

ção. Cada cidadão deve comparecer na 
mesma unidade de Saúde no prazo es-
tabelecido, para receber a imunização 
completa.

Em caso de dúvida sobre o prazo, 
é recomendado procurar a unidade 
básica de Saúde mais próxima ou o 
local onde foi aplicada a primeira dose 
da vacina.

vacinaS
As vacinas contra a Covid-19 esti-

mulam as defesas naturais e fazem com 
que o corpo produza sua própria pro-
teção (anticorpos) contra o vírus cau-
sador da doença, o SARS-CoV-2. Isso 

Cerca de 89 mil mineiros perderam o prazo para receber a segunda injeção e devem procurar 
imediatamente posto de saúde mais próximo

norte de minas registra queda nas mortes 
por Covid-19

SEF unifica atendimento on-line sobre 
ipVa e taxa de Licenciamento em todo 
o estado 
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Divisa Alegre (6), Engenheiro Navarro 
(4), Espinosa (44), Francisco Dumont 
(4), Francisco Sá (18), Fruta de Leite 
(1), Gameleiras (3), Glaucilândia (4), 
Grão Mogol (4), Guaraciama (2), Ibiaí 
(6), Ibiracatu (1), Icaraí de Minas (2), 
Indaiabira (1), Itacambira (2), Itacaram-
bi (7), Jaíba (24), Janaúba (81), Januária 
(39), Japonvar (1), Jequitaí (4), Joaquim 
Felício (2), Josenópolis (3), Juramento 
(1), Juvenília (3), Lagoa dos Patos (1), 
Lassance (1), Lontra (5), Luislândia (2).

Tem ainda em Mamonas (4), Man-
ga (10), Matias Cardoso (6), Mato 
Verde (7), Mirabela (9), Montalvânia 
(19), Monte Azul (18), Montes Claros 
(679), Montezuma (2), Ninheira (4), 
Nova Porteirinha (2), Novorizonte (3), 
Olhos d’Água (3), Padre Carvalho (3), 
Pai Pedro (2), Pedras de Maria da Cruz 
(3), Pintópolis (1), Pirapora (36), Ponto 
Chique (4), Porteirinha (40), Riachinho 
(3), Riacho dos Machados (3), Rio Par-
do de Minas (4), Rubelita (1), Salinas 
(36), Santa Cruz de Salinas (2), Santa 

Fé de Minas (2), Santo Antônio do Re-
tiro (1), São Francisco (27), São João 
da Lagoa (1), São João da Ponte (21), 
São João das Missões (5), São João do 
Paraíso (18), São Romão (4), Taiobeiras 
(24), Ubaí (1), Urucuia (3), Vargem 
Grande do Rio Pardo (1), Várzea da 
Palma (31) e Varzelândia (16).

Agora são 71.817 casos confirma-
dos, em Águas Vermelhas (287), Beri-
zal (100), Bocaiuva (1.621), Bonito de 
Minas (38), Botumirim (149), Brasília 
de Minas (749), Buenópolis (248), 
Buritizeiro (800), Campo Azul (202), 
Capitão Enéas (585), Catuti (169), Cha-
pada Gaúcha (394), Claro dos Poções 
(242), Cônego Marinho (86), Coração 
de Jesus (498), Cristália (153), Curral 
de Dentro (350), Divisa Alegre (198), 
Engenheiro Navarro (128), Espinosa 
(1.136), Francisco Dumont (116), Fran-
cisco Sá (693), Fruta de Leite (70), Ga-
meleiras (253), Glaucilândia (83), Grão 
Mog  ol (448), Guaraciama (145), Ibiaí 
(147), Ibiracatu (130), Icaraí de Minas 

(217), Indaiabira (188), Itacambira 
(109), Itacarambi (360), Jaíba (1.405), 
Janaúba (3.605), Januária (1.545), Ja-
ponvar (156), Jequitaí (193), Joaquim 
Felício (110), Josenópolis (375), Jura-
mento (144), Juvenília (224), Lagoa 
dos Patos (38), Lassance (201), Lontra 
(363) e Luislândia (102).

Tem ainda Mamonas (260), Man-
ga (994), Matias Cardoso (168), Mato 
Verde (656), Mirabela (370), Miravânia 
(10), Montalvânia (747), Monte Azul 
(1.048), Montes Claros (29.443), Mon-
tezuma (235), Ninheira (230), Nova 
Porteirinha (221), Novorizonte (69), 
Olhos-d’ Água (75), Padre Carvalho 
(149), Pai Pedro (90); Patis (201), Pe-

dras de Maria da Cruz (192), Pintópolis 
(61), Pirapora (3.258), Ponto Chique 
(194), Porteirinha (1.459), Riachinho 
(268), Riacho dos Machados (269), Rio 
Pardo de Minas (836), Rubelita (60), 
Salinas (1.810), Santa Cruz de Salinas 
(43), Santa Fé de Minas (220), Santo 
Antônio do Retiro (182), São Fran-
cisco (834), São João da Lagoa (119), 
São João da Ponte (438), São João 
das Missões (306), São João do Pacui 
(35), São João do Paraíso (1.279). São 
Romão (157), Serranópolis de Minas 
(103), Taiobeiras (2.032), Ubaí (136), 
Urucuia (180), Vargem Grande do Rio 
Pardo (260), Várzea da Palma (2.229), 
Varzelândia (605) e Verdelândia (371).

ajudará a proteger contra a Covid-19 
no futuro. Conforme a bula dos me-
dicamentos, nenhum dos ingredientes 
das vacinas pode causar a Covid-19.

PrazoS
A segunda injeção da AstraZeneca 

pode ser administrada entre 4 e 12 se-
manas após a primeira aplicação.

Já para a Coronavac, o esquema de 
imunização é de 2 doses com intervalo 
de 2 a 4 semanas entre elas.

O esquema de vacinação da segun-
da dose depende da dinâmica estabele-
cida por cada município, mas, normal-
mente, a dose 2 é dada no mesmo local 
onde foi aplicada a dose 1.

Para que a vacinação seja eficaz, é 

obrigatório que as duas doses sejam do 
mesmo laboratório. Ou seja, quando a 
vacina Coronavac é administrada como 
a primeira injeção, a mesma (e não ou-
tra vacina para covid-19) deve ser ad-
ministrada como segunda injeção para 
concluir o esquema de vacinação. O 
mesmo vale para quem recebeu a dose 
da Astrazeneca. (Agência Minas)
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oS SenadoreS e dePuTadoS, bem como os ministros do STF 
poderiam esquecer um pouco da POLITICAGEM SUJA e pensar mais nas 
VACINAS PARA TODA POPULAÇÃO BRASILEIRA. Infelizmente, o que con-
tinuamos vendo é uma verdadeira BRIGA PELO PODER, esquecendo prin-
cipalmente dos irmãos mais carentes. Quando teremos um Brasil digno e 
sem a tradicional e vergonhosa corrupção?

conFuSão e neglgÊncia no combate à Covid-19 fazem com que 
a pandemia esteja longe de terminar, mas a situação pode ser controlada 
em meses com a adoção de medidas de saúde pública comprovadas, disse 
o diretor-geral da Organização Mundial da Saúde (OMS), Tedros Adhanom 
Ghebreyesus, na segunda-feira.

PaTrÍcia Silva preparando mais um número da excelente revista 
montes-clarense TEMPO, com muitas novidades. Estarei ali firme assinan-
do 5 páginas.

BraSil receBerá 800 mil doses da vacina da Pfizer em junho de 
2021. Ministério de Relações Exteriores anunciou que remessa chegará da 
Covax Facility, consórcio internacional de distribuição das doses.

monTeS-clarenSeS continuam invadindo literalmente o maravilho-
so ARRAIAL D’AJUDA, que segundo estou sendo informado, está tranquilo 
com as barraquinhas abertas e os restaurantes com distanciamento e, mui-
to sol é claro. Aliás, Arraial agora conta com dois luxuosos Mercedes-Benz 
no setor de segurança. Já pensaram os bandidos andarem indo para a ca-
deia de Mercedes?

eSTudo da inSTiTuição Fiscal Independente alerta que econo-
mia de R$ 128 bilhões previstos pelo governo com reforma administrativa 
ocorreria em 10 anos e se a mudança viesse acompanhada de medidas 
infraconstitucionais.

a PreviSão do mercado financeiro para o Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo (IPCA), a inflação oficial do país, deste ano subiu 
de 4,81% para 4,85%. A estimativa está no boletim Focus de segunda-feira 
(12), pesquisa divulgada semanalmente pelo Banco Central (BC), com a 
projeção para os principais indicadores econômicos.

o Banco cenTral tentou, mas as instabilidades políticas impediram 
que as ações de rolagem de contratos de swap cambial contivessem a des-
valorização do real. Por conta dessas incertezas o dólar superou a barreira 
de R$ 5,70.

anTonio anaSTaSia (PSD), nos bastidores, aconselhou Rodrigo Pa-
checo a não incluir estados e municípios na CPI da Covid, porque, no en-
tender dele, fere o regimento interno do Senado. Senadores já foram avisa-
dos de que a CPI, de fato, não poderá investigar prefeitos e governadores.

a GrandeS BeLeZaS de moC- “Montes claros, Montes claros 
terra de ‘Grandes beleZas’, foi o que disse o poeta. realmente, 
as mulheres de Moc, são belas, elegantes e inteligentes. nesta série 
em que estou homenageando o charme e a beleza da nossa Juventu-
de dourada, pois hoje não promovo mais os bailes dos brotos do 
ano e da GlaMour-Girl, ilustro sempre esta página com meni-
nas maravilhosas, como por exemplo, ana luiZa narciso alVa-
renGa (foto). desde seus 15 anos, ela foi convidada por importantes 
agências de modelos para brilhar nas passarelas, mas seu sonho 
era outro, ou seja, exercer a nobre profissão de MÉDICA e por isso 
mesmo, em junho estará recebendo o diploma do curso de medicina 
pela FIPMOC. Ana Luiza é filha de Tonyato e Melissa Narciso Caeta-
no alvarenga.

Um CLoSe no querido casal, Gilberto e rislaine borges Gualter, 
leia-se grupo triaMa. 

VeJa QUando o ineSQUeCÍVeL, elias siuf, recebeu das mãos do 
então governador, newton cardoso, o troféu de personalidades 
do ano do norte de Minas. no próximo ano, se deus quiser, va-
mos comemorar o “Jubileu de ouro” deste megaevento. 

tereZinHa LopeS teiXeira foi festejada nos últimos dias por 
mais um aniversário e comemorou a data em família e, é claro, com 
o seu irmão o padre da família montes-clarense, João batista lopes.

em reCepção do meu aniversário com, lucas e sterphanie pau-
lino lage. ela vem sobressaindo como uma das melhores arquitetas 
da novíssima geração. (Fotogênio)

“cavera de Burro”

Gostei do pronunciamento do DEPUTADO CARLOS PIMENTA, em dizer 
na Assembleia que existe “uma caveira de burro enterrada” nas áreas de cons-
truções das barragens do Norte de Minas. Realmente, deve ser isso mesmo, 
pois a gente só vê ANUNCIOS DE CONTRUÇÕES DE BARRAGENS nos jornais 
e muitas têm até suas obras iniciadas, mas depois paralisadas. O FAMOSO 
PROJETO JEQUITAÍ esta pior do que NOVELA, pois há várias décadas ela é 
anunciada. ONDE ANDA AS LIDERANÇAS DESTE SERTÃO NORTE-MINEIRO? 
Que só fazem promessas nos jornais e nada acontece...

“ParaBénS Para vocÊ”, Kajuru 

Ministro Nunes Marques foi sorteado para ser relator da ação que pede 
para o Senado dar prosseguimento ao processo de impeachment do ministro 
Alexandre de Moraes. O mandado de segurança foi impetrado pelo senador 
Jorge Kajuru e aplaudido por Bolsonaro, nos termos do título dessa migalha.

aTé Quando?

DESDE O ANO passado o mundo está praticamente parado como nunca 
imaginamos, pois parece que estamos vivendo dentro de um filme de terror. 
A Covid-19 realmente continua sendo um mistério e deixando todos em pâ-
nico e o que é mais triste, diariamente perdemos amigos vítimas desta doença 
terrível. Que Deus tenha piedade de todos nós... 

PlanoS de SaÚde rindo À Toa 

As operadores de planos de saúde de servidores federais e de funcioná-
rios de empresas estatais viram os lucros dispararem em 2020 em meio à 
pandemia do novo coronavírus. Como os associados se retraíram para se pre-
servarem, as consultas, os exames, as internações e as cirurgias diminuíram 
drasticamente.

e agora joSé?

Polícia Federal afirma categoricamente: Não se pode presumir serem ver-
dadeira as mensagens obtidas criminosamente por hackers. Assim, elas não 
oferecem segurança jurídica para afirmar coisa alguma contra integrantes da 
Lava Jato. E agora Gilmar Mendes, Lewandovsky e Carmen Lúcia? Que pa-
pelão vocês fizeram naquele julgamento de araque, que inoculou o vírus da 
dúvida sobre o correto juiz Sérgio Moro?

imPoSTo de renda adiado 

A Receita Federal do Brasil estendeu o período de entrega da declaração 
de ajuste anual do Imposto de Renda Pessoa Física por 30 dias. O adiamento 
do prazo vinha sendo solicitado por contadores e pelo Congresso Nacional e 
foi confirmado pela Receita Federal por meio de Instrução Normativa 2020, 
publicada no Diário Oficial da União. Agora o contribuinte tem até 31 de maio 
para apresentar sua declaração.

Vap & Vip

maiS Uma amiGa subiu para os braços do senhor vítima da terrí-
vel covid-19, ou seja, creMilda saraiVa, que era uma mulher que 
cativava a todos com sua simpatia e nunca perdia junto com seus 
familiares a ‘Feijoada do theo’. ela é a segunda da foto, de calça clara, 
junto com renault, Graça, Vera, terezinha e lucas botelho. descan-
se em paz e meus sentimentos a todos os familiares. (Fotogênio)

VeJa que maravilha desta foto de Mariana Figueiredo braga Moura, 
com seus dois herdeiros, Mia e theo que nasceram em nova Yorque. 
aqui em Moc, os avós, altair e tetê braga Mourão ansiosos para co-
nhecer brevemente os netinhos. 

QUem SaBe se no próximo ano não poderei voltar a promover ou-
tro megaevento famoso, ou seja, destaques JoVens do norte de 
Minas. na foto, a elegantíssima, sônia alencar, entregando o troféu 
para o seu filhão o empresário, Gustavo que é um dos diretores da 
rede center pão. (Fotogenio)


